Дело № 1-13-2004/2025
ПРИГОВОР
Именем Российской Федерации

18 июля 2025 года                                                                        город Нефтеюганск

Мировой судья судебного участка № 3 Нефтеюганского судебного района Ханты-Мансийского автономного округа – Югры Агзямова Р.В., и.о. мирового судьи судебного участка №4 Нефтеюганского судебного района Ханты-Мансийского автономного округа – Югры,
при секретаре судебного заседания Гильмияровой Г.Г.,
с участием государственного обвинителя Афанасьева Е.А.,
потерпевших Г., Х.,
защитника – адвоката Александрова В.Г., ордер №000006 от 16.07.2025,
подсудимой Нурисламовой И.Р.,
рассмотрев в открытом судебном заседании уголовное дело по обвинению: 
Нурисламовой И.Р., *** года рождения, уроженки ***, гражданина РФ, не военнообязанной, разведенной, имеющей двух несовершеннолетних детей, с высшим образованием, не работающей, зарегистрированной и проживающей по адресу: ***, не судимой,
в совершении преступлений, предусмотренных ч.1 ст. 159, ч.1 ст. 159, ч.1 ст. 159, ч.1 ст. 159, ч.1 ст. 159, ч.1 ст. 159, ч.1 ст. 159, ч.1 ст. 159   Уголовного Кодекса Российской Федерации,

УСТАНОВИЛ:

Нурисламова И.Р., в период времени с 17 часов 45 минут 29.08.2024 до 10 часов 31 минут 30.08.2024, являясь работником салона красоты «Улий» принадлежащего индивидуальному предпринимателю Г., находилась по адресу: Ханты-Мансийский автономный округ – Югра, г. Нефтеюганск, 15 мкр. ул. Южная д. 18, где у неё возник умысел на хищение денежных средств, принадлежащих индивидуальному предпринимателю Г.
Реализуя свой преступный умысел, имея возможность отказаться от совершения преступления, но напротив желая этого, из корыстных побуждений, Нурисламова И.Р., в указанный период времени, используя, с корыстной целью доверительные отношения с клиентом данного салона Д., обусловленные ранее сложившимися личными отношениями с последней, находясь в указанном салоне красоты, используя принадлежащий ей смартфон марки Iphone 14 Pro Max с установленной в него сим картой оператора сотовой связи «МТС» с абонентским номером +***, написала в мессенджере «WhatsApp» сообщение клиенту данного салона Д., в котором сообщила последней информацию о предоставлении указанным салоном услуги по капсульному наращиванию волос, с предварительной оплатой стоимости материала - донорские волосы 120 гр. в размере 22 800 рублей, на что Д. согласилась.
Далее Нурисламова И.Р., в продолжении своего преступного умысла, с целью хищения денежных средств в размере 22 800 рублей, предназначенных для закупки выше указанного материала Г., сообщила Д. реквизиты банковского счета № *** банковской карты № *** оформленной на имя С.., открытый в АО «ТБанк», находящегося в пользовании Нурисламовой И.Р. После этого Д. ввиду сложившихся ранее доверительных отношений с Нурисламовой И.Р., полагая, что данные денежные средства будут перечислены ИП Г. для приобретения выше указанного материала, в 10 часов 31 минуту 30.08.2024, перечислила на указанный банковский счет со своей банковской карты, открытой по номеру договора №*** в АО «ТБанк», денежные средства в размере 22 800 рублей.
Полученные денежные средства, в счет оплаты услуг Г. Нурисламова И.Р. не передала, а обратила в свою пользу, распорядившись в дальнейшем похищенными денежными средствами по своему усмотрению, тем самым злоупотребив доверием Д.
Тем самым Нурисламова И.Р. причинила Г. незначительный материальный ущерб в размере 22 800 рублей 00 копеек.  
Кроме того, Нурисламова И.Р. в период времени с 21 часов 04 минут 14.09.2024 до 01 часа 26 минут 15.09.2024, находилась в салоне красоты «Tayou», расположенного по адресу: Ханты-Мансийский автономный округ – Югра, г. Нефтеюганск, 15 мкр. д. 5, где у неё возник умысел на хищение денежных средств у А., путем обмана.
Реализуя свой преступный умысел, Нурисламова И.Р. в период времени с 21 часов 04 минут 14.09.2024 до 01 часа 26 минут 15.09.2024, находясь в салоне красоты «Tayou», расположенного по адресу: Ханты-Мансийский автономный округ – Югры, г. Нефтеюганск, 15 мкр. д. 5, действуя умышленно, из корыстных побуждений,  используя принадлежащий ей смартфон марки Iphone 14 Pro Max с установленной в него сим картой оператора сотовой связи «МТС» с абонентским номером +***, написала в мессенджере «WhatsApp» сообщение клиенту данного салона А. не достоверные сведения о тяжелом заболевании своего сына Н, требующем срочной операции, для проведения которой ей не достает 15000 рублей, тем самым обманув А.
После чего, А., 15.09.2024 в 01 часов 26 минут, будучи введенной в заблуждение перевела последней со своего банковского счета №*** открытого в ПАО «Сбербанк России», денежные средства в размере 15000 рублей на указанные Нурисламовой И.Р. реквизиты счета № *** банковской карты № *** оформленной на имя С.., открытый в АО «ТБанк», находящейся в пользовании Нурисламовой И.Р. 
 Похищенными денежными средствами Нурисламова И.Р. распорядилась по своему усмотрению. 
Своими преступными действиями, Нурисламова И.Р. причинила А. незначительный материальный ущерб в размере 15000 рублей 00 копеек.  
Кроме того, Нурисламова И.Р. в период времени с 16 часов 19 минут 06.10.2024 до 16 часов 26 минут 06.10.2024, являясь работником салона красоты «Улий» принадлежащей индивидуальному предпринимателю Г., находилась по адресу: Ханты-Мансийский автономный округ – Югра, г. Нефтеюганск, 15 мкр. ул. Южная д. 18, где у неё возник умысел на хищение денежных средств, принадлежащих ИП Г. путем обмана.
Реализуя свой преступный умысел, имея возможность отказаться от совершения преступления, но напротив желая этого, из корыстных побуждений, Нурисламова И.Р., в указанный период времени, используя, с корыстной целью доверительные отношения с клиентом данного салона Д., обусловленные ранее сложившимися личными отношениями с последней, находясь в указанном салоне красоты, используя принадлежащий ей смартфон марки Iphone 14 Pro Max с установленной в него сим картой оператора сотовой связи «МТС» с абонентским номером +***, написала в мессенджере «WhatsApp» сообщение клиенту данного салона Д., в котором сообщила последней информацию о предоставлении указанным салоном услуги по капсульному наращиванию волос, с предварительной оплатой стоимости капсулирования донорских волос в размере 3 750 рублей, на что Д. согласилась.
Далее Нурисламова И.Р., в продолжении своего преступного умысла, с целью хищения денежных средств в размере 3750 рублей, предназначенных для производства оплаты Г. услуги капсулирования среза волос, сообщила Д. реквизиты банковского счета № *** банковской карты № *** оформленной на имя С.., открытый в АО «ТБанк», находящегося в пользовании Нурисламовой И.Р. После этого Д. ввиду сложившихся ранее доверительных отношений с Нурисламовой И.Р. полагая, что данные денежные средства будут переданы Г., в 16 часов 26 минут 06.10.2024, перечислила на указанный банковский счет со своей банковской карты, открытой по номеру договора №*** в АО «ТБанк», денежные средства в размере 3750 рублей.
Полученные денежные средства, в счет оплаты услуг Г. Нурисламова И.Р. не передала, а обратила в свою пользу, распорядившись в дальнейшем похищенными денежными средствами по своему усмотрению, тем самым злоупотребив доверием Д.
Тем самым Нурисламова И.Р. причинила Г. незначительный материальный ущерб в размере 3750 рублей 00 копеек.  
 Кроме того, Нурисламова И.Р. 08.10.2024 в период времени с  00 часов 00 минут до 23 часов 59 минут, находилась в салоне красоты «Tayou», расположенного по адресу: Ханты-Мансийский автономный округ – Югра, г. Нефтеюганск, 15 мкр. д. 5, где у неё возник умысел на хищение денежных средств у Г., путем обмана.
Реализуя свой преступный умысел, Нурисламова И.Р. 08.10.2024, в период времени с 00 часов 00 минут до 23 часов 59 минут, находясь в салоне красоты «Tayou», расположенного по адресу: Ханты-Мансийский автономный округ – Югра, г. Нефтеюганск, 15 мкр. д. 5, действуя умышленно, из корыстных побуждений, сообщила Г. не достоверные сведения о тяжелом заболевании своей матери А., требующем срочной дорогостоящей операции, на проведение которой необходимы денежные средства, тем самым обманув Г.
После чего, Г. 10.10.2024 в 12 часов 09 минут, будучи введенной в заблуждение перевела последней денежные средства в размере 35000 рублей на указанные Нурисламовой И.Р. реквизиты счета № *** банковской карты № *** оформленной на имя С.., открытый в АО «ТБанк», находящейся в пользовании Нурисламовой И.Р. 
 Похищенными денежными средствами Нурисламова И.Р. распорядилась по своему усмотрению. 
Своими преступными действиями, Нурисламова И.Р. причинила Г. незначительный материальный ущерб в размере 35000 рублей 00 копеек.  
Кроме того, Нурисламова И.Р. около 14 часов 00 минут 10.10.2024, находилась в салоне красоты «Tayou», расположенного по адресу: Ханты-Мансийский автономный округ – Югры, г. Нефтеюганск, 15 мкр. д. 5, где у неё возник умысел на хищение денежных средств у Х., путем обмана.
Реализуя свой преступный умысел, Нурисламова И.Р. около 14 часов 00 минут 10.10.2024, находясь в салоне красоты «Tayou», расположенного по адресу: Ханты-Мансийский автономный округ – Югра, г. Нефтеюганск, 15 мкр. д. 5, действуя умышленно, из корыстных побуждений, сообщила Х. не достоверные сведения о тяжелом заболевании своей матери А., требующем срочной операции, для проведения которой ей не достает 5000 рублей, тем самым обманув Х.
После чего, Х. около 14 часов 00 минут 10.10.2024, будучи введенным в заблуждение передал последней денежные средства в размере 5000 рублей. Похищенными денежными средствами Нурисламова И.Р. распорядилась по своему усмотрению. 
Своими преступными действиями, Нурисламова И.Р. причинила Х. незначительный материальный ущерб в размере 5000 рублей 00 копеек.  
Кроме того, Нурисламова И.Р. 02.11.2024 года в период времени с 12 часов 00 минут до 13 часов 00 минут, находилась в салоне красоты «Tayou», расположенного по адресу: Ханты-Мансийский автономный округ – Югра, г. Нефтеюганск, 15 мкр. д. 5, где у неё возник умысел на хищение денежных средств у Д., путем обмана.
Реализуя свой преступный умысел, Нурисламова И.Р. 02.11.2024 в период времени с  12 часов 00 минут до 13 часов 00 минут, находясь в салоне красоты «Tayou», расположенного по адресу: Ханты-Мансийский автономный округ – Югра, г. Нефтеюганск, 15 мкр. д. 5, действуя умышленно, из корыстных побуждений, используя принадлежащий ей смартфон марки Iphone 14 Pro Max с установленной в него сим картой оператора сотовой связи «МТС» с абонентским номером +***, написала в мессенджере «WhatsApp» сообщение клиенту данного салона Д. не достоверные сведения о тяжелом заболевании своей матери А., требующем срочной операции, для проведения которой ей не достает 5000 рублей, тем самым обманув Д.
После чего, Д.  02.11.2024 в 13 часов 00 минут, будучи введенной в заблуждение перевела последней, со своей виртуальной банковской карты, открытой по номеру договора №*** в АО «ТБанк по адресу: г. Москва, ул. 2-я Хуторская д. 38А стр. 26, денежные средства в размере 5000 рублей на указанные Нурисламовой И.Р. реквизиты счета № *** банковской карты № *** оформленной на имя С.., открытый в АО «ТБанк», находящейся в пользовании Нурисламовой И.Р. 
 Похищенными денежными средствами Нурисламова И.Р. распорядилась по своему усмотрению. 
Своими преступными действиями, Нурисламова И.Р. причинила Д. незначительный материальный ущерб в размере 5000 рублей 00 копеек.  
Кроме того, Нурисламова И.Р., 11.11.2024 в период с 13 часов 20 минут до 16 часов 10 минут, являясь работником салона красоты «Улий» принадлежащей индивидуальному предпринимателю Г., находилась по адресу: Ханты-Мансийский автономный округ – Югра, г. Нефтеюганск, 15 мкр. ул. Южная д. 18, где у неё возник умысел на хищение денежных средств, принадлежащих индивидуальному предпринимателю Г.
Реализуя свой преступный умысел, имея возможность отказаться от совершения преступления, но напротив желая этого, из корыстных побуждений, Нурисламова И.Р., в указанный период времени, используя, с корыстной целью доверительные отношения с клиентом данного салона Д., обусловленные ранее сложившимися личными отношений с последней, находясь в указанном салоне красоты, используя принадлежащий ей смартфон марки Iphone 14 Pro Max с установленной в него сим картой оператора сотовой связи «МТС» с абонентским номером +***, написала в мессенджере «WhatsApp» сообщение клиенту данного салона Д., в котором сообщила последней информацию о предоставлении указанным салоном услуги комплексного аппаратного массажа по акции со скидкой, стоимостью 20 000 рублей, на что Д. согласилась.
Далее Нурисламова И.Р., в продолжении своего преступного умысла, с целью хищения денежных средств в размере 20 000 рублей, предназначенных для закупки выше указанного материала Г., сообщила Д. реквизиты банковского счета № *** банковской карты № *** оформленной на имя С.., открытый в АО «ТБанк», находящегося в пользовании Нурисламовой И.Р.. После этого Д. ввиду сложившихся ранее доверительных отношений с Нурисламовой И.Р., полагая, что данные денежные средства будут переданы Г. за указанную услугу, 11.11.2024 в 16 часов 10 минут, перечислила на указанный банковский счет со своей банковской карты, открытой по номеру договора №*** в АО «ТБанк», денежные средства в размере 20 000 рублей.
Полученные денежные средства, в счет оплаты услуг Г. Нурисламова И.Р. не передала, а обратила в свою пользу, распорядившись в дальнейшем похищенными денежными средствами по своему усмотрению, тем самым злоупотребив доверием Д.
Тем самым Нурисламова И.Р. причинила Г. незначительный материальный ущерб в размере 20 000 рублей 00 копеек.  
 Кроме того, Нурисламова И.Р. в период времени с 12 часов 06 минут 19.11.2024 до 18 часов 17 минут 20.11.2024, являясь работником салона красоты «Улий» принадлежащей индивидуальному предпринимателю Г., находилась по адресу: Ханты-Мансийский автономный округ – Югра, г. Нефтеюганск, 15 мкр. ул. Южная д. 18, где у неё возник умысел на хищение денежных средств, принадлежащих ИП Г.
Реализуя свой преступный умысел, имея возможность отказаться от совершения преступления, но напротив желая этого, из корыстных побуждений, Нурисламова И.Р., в указанный период времени, используя, с корыстной целью доверительные отношения с клиентом данного салона А., обусловленные ранее сложившимися личными отношений с последней, находясь в указанном салоне красоты, используя принадлежащий ей смартфон марки Iphone 14 Pro Max с установленной в него сим картой оператора сотовой связи «МТС» с абонентским номером +***, написала в мессенджере «WhatsApp» сообщение клиенту данного салона А., в котором сообщила последней информацию о предоставлении указанным салоном услуги по донаращиванию волос, стоимостью материала (донорские волосы весом 30 грамм) в размере 4000 рублей, на что Д. согласилась.
Далее Нурисламова И.Р., в продолжении своего преступного умысла, с целью хищения денежных средств в размере 4000 рублей, предназначенных для закупки выше указанного материала Г., сообщила А. реквизиты банковского счета № *** банковской карты № *** оформленной на имя С.., открытый в АО «ТБанк», находящегося в пользовании Нурисламовой И.Р. После этого А., ввиду сложившихся ранее доверительных отношений с Нурисламовой И.Р., полагая, что данные денежные средства будут переданы Г. для приобретения выше указанного материала, в период времени с 12 часов 06 минут 19.11.2024 до 18 часов 17 минут 20.11.2024, перечислила на указанный банковский счет со своего банковского счета №*** открытого в ПАО «Сбербанк России», денежные средства в сумме 500 рублей и со своей банковской карты №*** открытой в Банке «ВБРР» (АО), денежные средства в сумме 3500 рублей.
Полученные денежные средства, в счет оплаты услуг Г. Нурисламова И.Р. не передала, а обратила в свою пользу, распорядившись в дальнейшем похищенными денежными средствами по своему усмотрению, тем самым злоупотребив доверием А.
Тем самым Нурисламова И.Р. причинила Г. незначительный материальный ущерб в размере 4 000 рублей 00 копеек.  
Подсудимая Нурисламова И.Р. вину в предъявленном обвинении признала в полном объеме, от дачи показаний в судебном заседании отказалась, воспользовавшись ст. 51 Конституции РФ. 
Вина Нурисламовой И.Р. в совершении восьми преступлений, предусмотренных ч.1 ст. 159 Уголовного кодекса Российской Федерации, подтверждается следующими исследованными в ходе судебного заседания доказательствами:
По факту хищения в период с 29.08.2024 до 30.08.2024 денежных средств, принадлежащих индивидуальному предпринимателю Г.:
- показаниями потерпевшей Г., которая показала, что у неё имеется собственное ИП Г., открытое на её имя, в котором, она является директором салона красоты «tayou» расположенного по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр., д. 5, а также у неё имеется дополнительное помещение салона красоты «Улий», расположенное по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр., ул. Южная, стр. 18. Примерно с 2020 года она сотрудничает с Нурисламовой И.Р., на основе трудового договора, согласно которому Нурисламова И.Р. осуществляла оказание услуг в её салоне по коррекции фигуры и наращиванию волос. Она предоставляет своим мастерам помещение, необходимые материалы для работы с клиентами. Зарплату выплачивает в процентном соотношении от стоимости услуги, без учета затрат на материалы, а именно 40%, остальные 60% - это её доход. Весь материал закупает она сама лично и предоставляет мастерам. Клиенты оплачивали оказанную им услугу либо на расчетный счет, либо на карту, либо наличные. Она лично отслеживала расчет клиентов.  Необходимые материалы для наращивания волос закупала она. Материалы закупались партиями, бывало под конкретного человека. Нурисламова И.Р. имела доступ к ведению клиентской базы. В их салоне скидки они делают крайне редко. На волосы у них нет никаких накруток, за счет чего, студия имеет вес в городе. Для нее было шоком, когда она узнала, что Д. взяла услугу в рассрочку, это было не обговорено, да, такое возможно через банк, но крайне редко. Но с В. это не обговаривалось. О том, что происходит мошенничество, она заметила, когда ей начали говорить, что Нурисламова И.Р. занимает у всех деньги, у всего персонала. Она обращалась к клиентам за помощью, рассказывая о том, что у нее проблемы с сыном, а потом и с матерью. Узнав про ее маму, она перевела ей деньги. После чего написала в группу (чат совместный) и посмотрела на реакцию Нурисламовой И.Р., отправит ли она для благотворительного фонда документы заболевания мамы или нет. После, уже поняла, что это не правда, так как она попросила ее удалить это сообщение в группе. Про обман по поводу ребенка, она узнала от бывшего мужа Нурисламовой И.Р. Ущерб Нурисламова И.Р. возместила в полном объеме. Претензий к ней не имеет.
-показаниями свидетеля Д., данными в ходе предварительного расследования, оглашенными в судебном заседании с согласия сторон, в соответствии с частью 1 статьи 281 УПК РФ, о том, что она наращивает волосы у мастера Нурисламовой И.Р., с которой у нее сложились доверительные отношения. Перед процедурой капсульного наращивания волос, она всегда заранее писала Нурисламовой И.Р. и спрашивала по наличию необходимого ей среза волос, если необходимый ей срез волос был в наличии, то она приходила, смотрела качество волос, а после записывалась на наращивание данных волос. Она также знает, что если в наличии нет необходимых ей волос, все волосы закупает Г., она собирает заказы, а после выкупает их у поставщиков.  Она никогда не вносила предоплату, за заказ и капсулирование необходимого среза волос, всегда оплачивала денежные средства уже после процедуры на расчётный счёт ИП Г. №***, открытый в АО «Тинькофф Банк». 29.08.2024 около 17 часов 45 минут ей написала Нурисламова И.Р., и пояснила, что есть возможность от салона красоты «Улий» в котором она работает, сделать капсульное наращивание со скидкой по акции, но для этого необходимо внести предоплату и оплатить сам срез волос. Точный размер скидки Нурисламова И.Р. ей не сообщала, она лишь сказала, что на её волосы ей понадобиться срез весом 120 грамм, который по акции стоит 22800 рублей. Она согласилась на данное предложение Нурисламовой И.Р., после чего Нурисламова И.Р. отправила ей номер карты №*** и написала сумму в размере 22800 рублей, которые ей необходимо перевести на данную банковскую карту, чтобы процедура наращивания волос у неё была со скидкой. В 10 часов 31 минуту 30.08.2024 она осуществила перевод на банковскую карту №***, которую ей отправила Нурисламова И.Р., она видела, что при переводе банковская карта, на которую она перевела денежные средства зарегистрирована на М.. Как ей пояснила Нурисламова И.Р., данная банковская карта, оформлена на её несовершеннолетнюю дочь.  При осуществлении перевода, она думала, что данные денежные средства Нурисламова И.Р., переведет на банковский счет Г., которая производит заказ волос, и без сомнения перевела денежные средства на указанную банковскую карту. 06.10.2024 ей написала Нурисламова И.Р. и сказала, что заказанный ею срез волос поступил в салон красоты «Улий», и теперь данный срез волос необходимо закапсулировать, и мастер по капсулированию волос возьмет её волосы в работу, только после предоплаты. В связи с чем Нурисламова И.Р. написала ей, о том, что необходимо внести сумму в размере 3750 рублей, на ту же карту, которую она говорила ей ранее, а именно №***, открытую в АО «Тинькофф Банк». После этого 06.10.2024 в 16 часов 26 минут она осуществила перевод денежных средств со своей банковской карты, открытой в Тинькофф Банке на банковскую карту №***. После этого, они с Нурисламовой И.Р. обговорили дату, когда она сможет прийти на капсульное наращивание волос, она выбрала дату 28.10.2024. Но 26.10.2024 Нурисламова И.Р. написала ей, что якобы её волосы, были наращены другой девочке и нужно перезаписаться на другой день. На протяжении ноября 2024 года, Нурисламова И.Р. не могла записать её на наращивание волос, ссылаясь на загруженный график. 02.12.2024 в 16 часов 30 минут, ей удалось записаться на предоставление услуги по наращиванию волос, в назначенное время она пришла по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр. ул. Южная д. 18 кабинет 303 в салон красоты «Улий», после этого Нурисламова И.Р. произвела ей процедуру капсульного наращивания волос. После окончания работы, она знала, что ей необходимо еще заплатить за работу мастера Нурисламовой И.Р., подошла к зоне администратора, и осуществила перевод на расчётный счёт ИП Г. №***, открытый в АО «Тинькофф Банк» в размере 13275 рублей. То есть общая сумма, которую она потратила на процедуру наращивания волос составила 39825 рублей. После этого она ушла домой. На следующий день, 03.12.2024 ей на её абонентский номер позвонила Г., в ходе разговора она поняла, что Нурисламова И.Р. обманула Г. и не перевела ей денежные средства, которые ей поступали от неё, за заказ необходимого среза волос и за капсулирование, (т. 1, л.д. 56-58);
- показаниями свидетеля С.., данными в ходе предварительного расследования, оглашенными в судебном заседании с согласия сторон, в соответствии с частью 1 статьи 281 УПК РФ, который показал, что ранее с 2014 года по 2023 год, он проживал с Нурисламовой И.Р, и её несовершеннолетней дочерью М., по адресу: ***. Примерно в июле 2022 года, он оформил на свое имя, детскую банковскую карту «Тинькофф Джуниор» №*** в АО «Тинькофф Банк», данную банковскую карту он передал М., дочери Нурисламовой И.Р. При оформлении банковской карты, были указаны данные Н., и выпущена физическая банковская карта с указанием персональных данных М. При этом у нее в сотовом телефоне, в приложении «Тинькофф Банк», был доступ к просмотру истории переводов денежных средств с данной банковской карты. На протяжении некоторого времени, данной картой пользовалась Н.. Примерно в начале 2024 года к нему обратилась Нурисламова И.Р., с просьбой пользоваться данной картой самой, она сказал, что её банковская карта заблокирована. Он дал свое согласие, и Нурисламова И.Р. стала сама пользоваться банковской картой №***. О том, какие происходили операции на данной банковской карте он не знает, (т. 1, л.д. 142-144);
- рапортом оперуполномоченного ОУР ОМВД России по г. Нефтеюганску Королькова Л.Ю., из которого следует, что им 03.12.2024 была получена оперативная информация о том, что Нурисламова И.Р. причастна к манипуляции с денежными средствами без ведома директора ИП Г., чем причинила ИП Г. материальный ущерб на общую сумму 26550 рублей, (т. 1, л.д. 4);
- заявлением Г., которая просит привлечь к установленной законом ответственности Нурисламову И.Р., по факту завладения обманным путем денежными средствами её ИП Г. в сумме 26550 рублей, (т. 1, л.д. 6);
-  протоколом явки с повинной Нурисламовой И.Р., которая подтверждает, что пользуясь доверительными отношениями с клиентом по имени В., обманным путем завладела денежными средствами в обход кассы принадлежащей ИП Г., чем причинила материальный ущерб; (т. 1, л.д. 7);
- протоколом осмотра места происшествия с приложенной к нему фототаблицей, в ходе которого осмотрено помещение №303 салона красоты «Улий» по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр. ул. Южная д. 18, в ходе чего установлено, что находясь по данному адресу Нурисламова И.Р. в период времени с 17 часов 45 минут 29.08.2024 до 16 часов 26 минут 06.10.2024 обманным путем получила денежные средства Г., (т. 1, л.д. 34-37, 38-40);
- протоколом осмотра предметов с приложенной к нему фототаблицей, в ходе которого осмотрена справка о движении денежных средств по банковскому счету № *** за период времени с 01.12.2024 по 03.12.2024, в ходе которого установлен факт получения денежных средств от Д. 02.12.2024, (т. 1, л.д. 52-53, 54);
- протоколом осмотра предметов с приложенной к нему фототаблицей, в ходе которого с участием подозреваемой Нурисламовой И.Р. и защитника Трофимовой Е.Ю. осмотрены справки о движении денежных средств по банковскому счету Д. в количестве 3 штук, при просмотре которых установлен факт отправления денежных средств на банковскую карту, находящуюся в пользовании Нурисламовой И.Р. в размере 22 800 рублей, (т. 1, л.д. 191-193, 194-196);
- протоколом осмотра документов с приложенной к нему фототаблицей, в ходе которого с участием подозреваемой Нурисламовой И.Р. и защитника Трофимовой Е.Ю. осмотрены скриншоты с сотового телефона Д., при просмотре которых установлен факт введения в заблуждение и получение денежных средств обманным путем, (т. 1, л.д. 198-201, 202);
- протоколом осмотра документов с приложенной к нему фототаблицей, в ходе которого с участием подозреваемой Нурисламовой И.Р. и защитника Трофимовой Е.Ю. осмотрена справка о движении денежных средств по банковской карте №*** за период времени с 30.08.2024 по 11.10.2024, при просмотре которой установлен факт получения денежных средств от Д. в сумме 22 800 рублей, (т. 1, л.д. 164-166, 167-170);
- показаниями подозреваемой Нурисламовой И.Р., которая показала, что она примерно с 2020 года, работает у ИП Г., в салоне красоты «tayou» расположенное по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр., д. 5,  мастером по корреции фигуры, а также в салоне красоты «Улий», расположенное по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр., ул. Южная, стр. 18 мастером по наращиванию волос. В конце августа 2024 года у неё возникли денежные трудности, ей необходимо было платить за кредиты, но денежных средств у неё не было. У неё возник умысел на хищение денежных путем обмана Г. Так 29.08.2024 в 17 часов 45 минут, она находилась в салоне красоты по месту своей работы, а именно по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр. ул. Южная д, 18, в это время она написала постоянной клиентке салона красоты «Улий» В. о том, что якобы проходит акция на темные волосы, и можно заказать их по скидки. Она убедила В., в том, что данная акция проходит всего несколько дней, и нужно срочно заказывать волосы, она также говорила В. о том, что заказывает якобы самостоятельно, а не через салон. Она сказала В., что необходимый её срез волос они могут заказать на складе, но нужно внести предоплату и оплатить сам срез волос. В. согласилась на её предложение, после чего она вместо того, чтобы отправить ей номер счета Г., отправила В. номер карты, принадлежащий её несовершеннолетний дочери М. №***, открытый в АО «Тинькофф Банк». Она также сказала В., что необходимо будет перевести денежные средства в размере 22 800 рублей за заказ среза волос. 30.08.2024 В. скинула ей чек подтверждение о переводе денежных средств в размере 22800 рублей. После этого она написала Г. о том, что необходимо заказать срез волос 80 см., тон № 2, после этого Г. произвела заказ необходимых ей волос. При этом она не говорила Г., о том, что клиентка перевела денежные средства за волосы. Оплачивать денежные средства за срез волос она не собиралась, она знала, что за него заплатит Г. Полученные от В. денежные средства, она потратила на собственные нужды, а именно оплатила кредиты, которые у нее были. Примерно 29.11.2024, она обратилась к Г. с просьбой произвести скидку на предстающую процедуру капсульного наращивания волос в срезе 80 см., тона № 2, для постоянной клиентки, на что Г. дала согласие и сказала, что она может предоставить клиенту скидку до 15%, а именно стоимость данной работы должна составить 39825 рублей.  02.12.2024 года около 16 часов 30 минут, В. записалась на процедуру капсульного наращивания волос. Она провела данную процедуру В. и нарастила ей необходимые волосы. Она понимала, что В. ранее ей переводила денежные средства в размере 26550 рублей. В связи с этим она сказала, что ей необходимо заплатить за работу 13275 рублей, предоставила В. банковский счет Г., после чего В. осуществила перевод денежных средств. Через несколько минут ей позвонила Г., и стала спрашивать, почему клиентка так мало заплатила за процедуру. Она поняла, что Г. контролирует её и чтобы скрыть факт хищения ею денежных средств она сказала Г., о том, что клиентка попросила заплатить в рассрочку. Она не говорила ей о том, что ранее брала деньги с данной клиентки, и она переводила их на указанную ею банковскую карту. 03.12.2024 ей позвонила Г. и сообщила о том, что она поговорила с В. и выяснила всю ситуацию, она также сказала, что обратиться по данному факту в полицию, (т. 1, л.д. 78-81).
По факту хищения денежных средств в период 14.09.2024 до 15.09.2024, у А., путем обмана:  
- показаниями потерпевшей А., данными в ходе предварительного расследования, оглашенными в судебном заседании с согласия сторон, в соответствии с частью 1 статьи 281 УПК РФ, о том, что она наращивала волосы у мастера Нурисламовой И.Р., с которой у нее сложились доверительные отношения. 14 сентября 2024 года в 21 час 04 минуты ей в мессенджере WhatsАрр написала Нурисламова И.Р. и сообщила о том, что ее сын улетел с мотоцикла и в ближайшие дни нужно оперировать, и что ей нужны деньги на лечение, просила перевести сколько сможет. После своей просьбы И. прислала номер банковской карты №*** и предупредила, что это карта её дочери. В этот момент ей стало жалко И. и её сына, в связи с чем, она согласилась помочь ей и совершила перевод денежных средств в размере 15000 рублей со своего банковского счета №***, на банковскую карту указанную Нурисламовой И.Р. Через некоторое время, после этого, она спрашивала у Нурисламовой И.Р. как прошла операция для её сына, она сказала, что операция прошла успешно, что сын идет на поправку. От сотрудников полиции, она узнала, что Нурисламова И.Р. подозревается в совершении мошеннических действий, путем предоставления недостоверных сведений о тяжелом заболевании своих близких родственников, в этот момент она поняла, что Нурисламова И.Р. ее обманула и воспользовалась её доверием, и обманным путем получала денежные средства в сумме 15000, принадлежащие ей. Ей был причинен незначительный материальный ущерб на сумму 15000 рублей, (т. 2, л.д. 111-113);
- показаниями свидетеля С.., данными в ходе предварительного расследования, оглашенными в судебном заседании с согласия сторон, в соответствии с частью 1 статьи 281 УПК РФ, который показал, что ранее с 2014 года по 2023 год, он проживал с Нурисламовой И.Р, и её несовершеннолетней дочерью М., по адресу: ***. Примерно в июле 2022 года, он оформил на свое имя, детскую банковскую карту «Тинькофф Джуниор» №*** в АО «Тинькофф Банк», данную банковскую карту он передал М., дочери Нурисламовой И.Р. При оформлении банковской карты, были указаны данные Нурисламовой М., и выпущена физическая банковская карта с указанием персональных данных М.. При этом у нее в сотовом телефоне, в приложении «Тинькофф Банк», был доступ к просмотру истории переводов денежных средств с данной банковской карты. На протяжении некоторого времени, данной картой пользовалась Н.. Примерно в начале 2024 года к нему обратилась Нурисламова И.Р., с просьбой пользоваться данной картой самой, она сказал, что её банковская карта заблокирована. Он дал свое согласие, и Нурисламова И.Р. стала сама пользоваться банковской картой №***. О том, какие происходили операции на данной банковской карте он не знает, (т. 1, л.д. 142-144);
- показаниями свидетеля Н., данными в ходе предварительного расследования, оглашенными в судебном заседании с согласия сторон, в соответствии с частью 1 статьи 281 УПК РФ, который показал, что в настоящее время, по вышеуказанному адресу он проживает совместно со своими несовершеннолетними детьми Н., Н.  Ранее с сентября 2009 по октябрь 2019 года он состоял в браке с Нурисламовой И.Р. После развода они с ней какое-то время вели совместный быт. С июня 2024 года, их несовершеннолетние дети на постоянной основе стали проживать с ним, Нурисламова И. участия в жизни детей с этого времени не принимала. Хочет пояснить, что его сын Н, в какую-либо аварию на мотоцикле не попадал. Операций у него никаких не было. Денежных средств на лечение сына ему не требовалось. О том, для чего Нурисламова И. собирала денежные средства ему не известно, (т. 2, л.д. 145-146);
- заявлением А. о привлечении к установленной законом ответственности Нурисламову И.Р., которая, введя её в заблуждение о необходимости срочной операции для сына, получила от нее 15000 рублей. Данное событие произошло 14 сентября 2024 года, (т. 2, л.д. 109);
- протоколом осмотра места происшествия с приложенной к нему фототаблицей, в ходе которого осмотрено помещение салона красоты «Tayou» по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр.  д. 5, в ходе чего установлено, что находилась по данному адресу Нурисламова И.Р. 08.10.2024, когда обманула А. о тяжелом заболевании своего сына, (т. 1, л.д. 101-104, 105-107);
- протоколом осмотра предметов с приложенной к нему фототаблицей, в ходе которого осмотрена выписка по счету дебетовой карты А. за период с 14.09.2024 по 15.09.2024, в ходе которого установлен факт перевода денежных средств Нурисламовой И.Р. 15.09.2024, (т. 2, л.д. 121-122, 123-124);
- протоколом осмотра документов с приложенной к нему фототаблицей, в ходе которого с участием потерпевшей А. осмотрен сотовый телефон марки Galaxy S24 Ultra в корпусе синего цвета, принадлежащий А., при просмотре которого установлен факт введения в заблуждение и получение Нурисламовой И.Р. денежных средств обманным путем, (т. 2, л.д. 130-133, 134-141);
- протоколом осмотра документов с приложенной к нему фототаблицей, в ходе которого с участием подозреваемой Нурисламовой И.Р. и защитника Трофимовой Е.Ю. осмотрена справка о движении денежных средств по банковской карте №*** за период времени с 30.08.2024 по 11.10.2024, при просмотре которой установлен факт получения денежных средств от А. в общей сумме 15000 рублей, (т. 1, л.д. 164-166, 167-170);
- показаниями обвиняемой Нурисламовой И.Р., которая показала, что 14.09.2024 у нее возникла острая нехватка денежных средств. В связи с чем у нее возник умысел на обман постоянной клиентки салона красоты «Улий» по имени А., которая посещает данный салон около 3х лет. Она знала, что А. хорошо зарабатывает, и у нее есть лишние денежные средства, тем более за 3 года у них с ней сложились доверительные отношения. В связи с этим, 14.09.2024 около 21 часа 04 минут, она находясь в салоне красоты «TaYou», по адресу г. Нефтеюганск, 15 мкр. д. 5, написала в мессенджере WhatsApp клиентке А. и сказала ей, что ее сын улетел с мотоцикла и в ближайшие дни нужно его прооперировать, она стала говорить ей, что ей не хватает денежных средств, для того, чтобы А. поверила ей, она даже записывала ей голосовые сообщения жалобным голосом, и делала вид, что плачет. Она говорила ей, что добрые люди уже скинули ей денежные средства, но осталось еще сумма в 40000 рублей, которую необходимо собрать на операцию сына. Она сразу же отправила А. номер банковской карты принадлежащий ее несовершеннолетний дочери М. №***, открытый в АО «Тинькофф Банк». А. стала спрашивать о том, может ли она перевести по номеру телефона, она сказала, что у нее нет своей банковской карты, есть только карта дочери. Чтобы А. точно ей перевела денежные средства, она стала говорить, что сын совсем в тяжелом состоянии. А. стала ее успокаивать говоря, что в Сургуте хорошие специалисты. Но она продолжила ей намекать на то, что сейчас одна задача, деньги собрать. А., сказала ей, что переведет 15000 рублей, поэтому она стала ждать данные денежные средства, продолжив намекать ей, что нужна очень срочная операция. После чего в 01 час 26 минут 15.09.2024 ей на банковскую карту «Тинькофф» №*** поступил перевод денежных средств на сумму 15000 рублей. Также хочет пояснить, что она думала, что ее обман не вскроется и А. ничего не узнает, но через некоторое время она узнала, что А. узнала, что ее сын никогда не попадал в аварию и ему не нужны были денежные средств на срочную операцию, (т. 2, л.д. 235-243).
 По факту хищения денежных средств 06.10.2024, принадлежащих ИП Г. путем обмана:  
- показаниями потерпевшей Г., которая показала, что у неё имеется собственное ИП Г., открытое на её имя, в котором, она является директором салона красоты «tayou» расположенного по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр., д. 5, а также у неё имеется дополнительное помещение салона красоты «Улий», расположенное по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр., ул. Южная, стр. 18. Примерно с 2020 года она сотрудничает с Нурисламовой И.Р., на основе трудового договора, согласно которому Нурисламова И.Р. осуществляла оказание услуг в её салоне по коррекции фигуры и наращиванию волос. Она предоставляет своим мастерам помещение, необходимые материалы для работы с клиентами. Зарплату выплачивает в процентном соотношении от стоимости услуги, без учета затрат на материалы, а именно 40%, остальные 60% - это её доход. Весь материал закупает она сама лично и предоставляет мастерам. Клиенты оплачивали оказанную им услугу либо на расчетный счет, либо на карту, либо наличные. Она лично отслеживала расчет клиентов.  Необходимые материалы для наращивания волос закупала она. Материалы закупались партиями, бывало под конкретного человека. Нурисламова И.Р. имела доступ к ведению клиентской базы. В их салоне скидки они делают крайне редко. На волосы у них нет никаких накруток, за счет чего, студия имеет вес в городе. Для нее было шоком, когда она узнала, что Д. взяла услугу в рассрочку, это было не обговорено, да, такое возможно через банк, но крайне редко. Но с В. это не обговаривалось. О том, что происходит мошенничество, она заметила, когда ей начали говорить, что Нурисламова И.Р. занимает у всех деньги, у всего персонала. Она обращалась к клиентам за помощью, рассказывая о том, что у нее проблемы с сыном, а потом и с матерью. Узнав про ее маму, она перевела ей деньги. После чего написала в группу (чат совместный) и посмотрела на реакцию Нурисламовой И.Р., отправит ли она для благотворительного фонда документы заболевания мамы или нет. После, уже поняла, что это не правда, так как она попросила ее удалить это сообщение в группе. Про обман по поводу ребенка, она узнала от бывшего мужа Нурисламовой И.Р. Ущерб Нурисламова И.Р. возместила в полном объеме. Претензий к ней не имеет;
- показаниями свидетеля Д., данными ею в ходе предварительного расследования, оглашенными в судебном заседании с согласия сторон, в соответствии с частью 1 статьи 281 УПК РФ, которая показала, что она наращивает волосы у мастера Нурисламовой И.Р., с которой у нее сложились доверительные отношения. Перед процедурой капсульного наращивания волос, она всегда заранее писала Нурисламовой И.Р. и спрашивала по наличию необходимого ей среза волос, если необходимый ей срез волос был в наличии, то она приходила, смотрела качество волос, а после записывалась на наращивание данных волос. Она также знает, что если в наличии нет необходимых ей волос, все волосы закупает Г., она собирает заказы, а после выкупает их у поставщиков.  Она никогда не вносила предоплату, за заказ и капсулирование необходимого среза волос. Она всегда оплачивала денежные средства уже после процедуры на расчётный счёт ИП Г. №***, открытый в АО «Тинькофф Банк». 29.08.2024 около 17 часов 45 минут ей написала Нурисламова И.Р., и пояснила, что есть возможность от салона красоты «Улий» в котором она работает, сделать капсульное наращивание со скидкой по акции, но для этого необходимо внести предоплату и оплатить сам срез волос. Точный размер скидки Нурисламова И.Р. ей не сообщала, она лишь сказала, что на её волосы ей понадобиться срез весом 120 грамм, который по акции стоит 22800 рублей. Она согласилась на данное предложение Нурисламовой И.Р., после чего Нурисламова И.Р. отправила ей номер карты №*** и написала сумму в размере 22800 рублей, которые ей необходимо перевести на данную банковскую карту, чтобы процедура наращивания волос у неё была со скидкой. В 10 часов 31 минуту 30.08.2024 она осуществила перевод на банковскую карту №***, которую ей отправила Нурисламова И.Р., она видела, что при переводе банковская карта, на которую она перевела денежные средства зарегистрирована на М. Н. Как ей пояснила Нурисламова И.Р., данная банковская карта, оформлена на её несовершеннолетнюю дочь.  При осуществлении перевода, она думала, что данные денежные средства Нурисламова И.Р., переведет на банковский счет Г., которая производит заказ волос, и без сомнения перевела денежные средства на указанную банковскую карту. 06.10.2024 ей написала Нурисламова И.Р. и сказала, что заказанные ею срез волос поступил в салон красоты «Улий», и теперь данный срез волос необходимо закапсулировать, и мастер по капсулированию волос возьмет её волосы в работу, только после предоплаты. В связи с чем Нурисламова И.Р. написала ей, о том, что необходимо внести сумму в размере 3750 рублей, на ту же карту, которую она говорила ей ранее, а именно №***, открытую в АО «Тинькофф Банк». После этого 06.10.2024 в 16 часов 26 минут местного времени она осуществила перевод денежных средств со своей банковской карты, открытой в Тинькофф Банке на банковскую карту №***. После этого, они с Нурисламовой И.Р. обговорили дату, когда она сможет прийти на капсульное наращивание волос, она выбрала дату 28.10.2024. Но 26.10.2024 Нурисламова И.Р. написала ей, что якобы её волосы, были наращены другой девочке и нужно перезаписаться на другой день. На протяжении ноября 2024 года, Нурисламова И.Р. не могла записать её на наращивание волос, ссылаясь на загруженный график. 02.12.2024 в 16 часов 30 минут, ей удалось записаться на предоставление услуги по наращиванию волос, в назначенное время она пришла по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр. ул. Южная д. 18 кабинет 303 в салон красоты «Улий», после этого Нурисламова И.Р. произвела ей процедуру капсульного наращивания волос. После окончания работы, она знала, что ей необходимо еще заплатить за работу мастера Нурисламовой И.Р., она подошла к зоне администратора, и осуществила перевод на расчётный счёт ИП Г. №***, открытый в АО «Тинькофф Банк» в размере 13275 рублей. То есть общая сумма, которую она потратила на процедуру наращивания волос составила 39825 рублей. После этого она ушла домой. На следующий день, 03.12.2024 ей на её абонентский номер позвонила Г., в ходе разговора она поняла, что Нурисламова И.Р. обманула Г. и не перевела ей денежные средства, которые ей поступали от неё, за заказ необходимого среза волос и за капсулирование, (т. 1, л.д. 56-58);
- показаниями свидетеля С.., данными в ходе предварительного расследования, оглашенными в судебном заседании с согласия сторон, в соответствии с частью 1 статьи 281 УПК РФ, который показал, что ранее с 2014 года по 2023 год, он проживал с Нурисламовой И.Р, и её несовершеннолетней дочерью М,, по адресу: ***. Примерно в июле 2022 года, он оформил на свое имя, детскую банковскую карту «Тинькофф Джуниор» №*** в АО «Тинькофф Банк», данную банковскую карту он передал М., дочери Нурисламовой И.Р. При оформлении банковской карты, были указаны данные Н., и выпущена физическая банковская карта с указанием персональных данных М. При этом у нее в сотовом телефоне, в приложении «Тинькофф Банк», был доступ к просмотру истории переводов денежных средств с данной банковской карты. На протяжении некоторого времени, данной картой пользовалась Н. Примерно в начале 2024 года к нему обратилась Нурисламова И.Р., с просьбой пользоваться данной картой самой, она сказал, что её банковская карта заблокирована. Он дал свое согласие, и Нурисламова И.Р. стала сама пользоваться банковской картой №***. О том, какие происходили операции на данной банковской карте он не знает, (т. 1, л.д. 142-144);
- рапортом оперуполномоченного ОУР ОМВД России по г. Нефтеюганску Королькова Л.Ю., из которого следует, что им 03.12.2024 была получена оперативная информация о том, что Нурисламова И.Р. причастна к манипуляции с денежными средствами без ведома директора ИП Г., чем причинила ИП Г. материальный ущерб на общую сумму 26550 рублей, (т. 1, л.д. 4);
- заявлением Г., которая просит привлечь к установленной законом ответственности Нурисламову И.Р., по факту завладения обманным путем денежными средствами её ИП Г. в сумме 26550 рублей, (т. 1, л.д. 6);
- протоколом явки с повинной Нурисламовой И.Р., которая подтверждает, что, пользуясь доверительными отношениями с клиентом по имени В., обманным путем завладела денежными средствами в обход кассы принадлежащей ИП Г., чем причинила материальный ущерб, (т. 1, л.д. 7);
- протоколом осмотра места происшествия с приложенной к нему фототаблицей, в ходе которого осмотрено помещение №303 салона красоты «Улий» по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр. ул. Южная д. 18, в ходе чего установлено, что находясь по данному адресу Нурисламова И.Р. в период времени с 17 часов 45 минут 29.08.2024 года до 16 часов 26 минут 06.10.2024 обманным путем получила денежные средства Г., (т. 1, л.д. 34-37, 38-40);
- протоколом осмотра предметов с приложенной к нему фототаблицей, в ходе которого осмотрена справка о движении денежных средств по банковскому счету № *** за период времени с 01.12.2024 по 03.12.2024, в ходе которого установлен факт получения денежных средств от Д. 02.12.2024, (т. 1, л.д. 52-53, 54);
- протоколом осмотра предметов с приложенной к нему фототаблицей, в ходе которого с участием подозреваемой Нурисламовой И.Р. и защитника Трофимовой Е.Ю. осмотрены справки о движении денежных средств по банковскому счету Д. в количестве 3 штук, при просмотре которых установлен факт отправления денежных средств на банковскую карту, находящуюся в пользовании Нурисламовой И.Р. в размере 3750 рублей, (т. 1, л.д. 191-193, 194-196);
- протоколом осмотра документов с приложенной к нему фототаблицей, в ходе которого с участием подозреваемой Нурисламовой И.Р. и защитника Трофимовой Е.Ю. осмотрены скриншоты с сотового телефона Д., при просмотре которых установлен факт введения в заблуждение и получение денежных средств обманным путем, (т. 1, л.д. 198-201, 202);
- протоколом осмотра документов с приложенной к нему фототаблицей, в ходе которого с участием подозреваемой Нурисламовой И.Р. и защитника Трофимовой Е.Ю. осмотрена справка о движении денежных средств по банковской карте №*** за период времени с 30.08.2024 по 11.10.2024, при просмотре которой установлен факт получения денежных средств от Д. в общей сумме 3750 рублей, (т. 1, л.д. 164-166, 167-170);
- показаниями обвиняемой Нурисламовой И.Р., которая показала, что 06.10.2024 ей не хватало денежных средств, и у нее вновь возник умысел на обман Г., в связи с этим она, находясь в салоне красоты «Улий» по месту своей работы, а именно по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр. ул. Южная д, 18 решила написать В. и пояснила, что ее волосы поступили в салон и сейчас их необходимо закапсулировать, для этого ей необходимо оплатить процедуру капсулирования волос. В. согласилась на это, она вновь сбросила В. банковскую карту принадлежащий ее несовершеннолетний дочери М. №***, открытый в АО «Тинькофф Банк» и написала сумму в размере 3750 рублей. Через несколько минут В. перевела на указанную ей банковскую карту денежные средства. Данные денежные средства она потратила на свои нужды. Она знала, что капсуляцию оплачивает Г. самостоятельно. При этом Г. она также не сказала о том, что В. перевела ей денежные средства за капсуляцию волос. Хочет пояснить, что на некоторые срезы волос, они имеют право предоставлять скидки, в размере от 5 до 15% от общей стоимости услуги, при согласовании данной скидки с Г. Так, примерно 29.11.2024, она обратилась к Г. с просьбой произвести скидку на предстающую процедуру капсульного наращивания волос в срезе 80 см., тона № 2, для постоянной клиентки, на что Г. дала согласие и сказала, что она может предоставить клиенту скидку до 15%, а именно стоимость данной работы должна составить 39825 рублей. 02.12.2024 около 16 часов 30 минут, В. записалась на процедуру капсульного наращивания волос. Она провела данную процедуру В. и нарастила ей необходимые волосы. Она понимала, что В. ранее ей переводила денежные средства в размере 26550 рублей. В связи с этим она сказала, что ей необходимо заплатить за работу 13275 рублей, она предоставила В. банковский счет Г., после чего В. осуществила перевод денежных средств. Через несколько минут ей позвонила Г., и стала спрашивать, почему клиентка так мало заплатила за процедуру. Она поняла, что Г. контролирует ее и чтобы скрыть факт хищения ею денежных средств она сказала Г., о том, что клиентка попросила заплатить в рассрочку. Она не говорила ей о том, что ранее брала деньги с данной клиентки и она переводила их на указанную ею банковскую карту.03.12.2024 ей позвонила Г. и сообщила о том, что она поговорила с В. и выяснила всю ситуацию, она также сказала, что обратиться по данному факту в полицию, (т. 2, л.д. 235-243).
По факту хищения денежных средств 10.10.2024 у Г., путем обмана:  
- показаниями потерпевшей Г., которая показала, что у неё имеется собственное ИП Г., открытое на её имя, в котором, она является директором салона красоты «tayou» расположенного по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр., д. 5, а также у неё имеется дополнительное помещение салона красоты «Улий», расположенное по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр., ул. Южная, стр. 18. Примерно с 2020 года она сотрудничает с Нурисламовой И.Р., на основе трудового договора, согласно которому Нурисламова И.Р. осуществляла оказание услуг в её салоне по коррекции фигуры и наращиванию волос. Она предоставляет своим мастерам помещение, необходимые материалы для работы с клиентами. Зарплату выплачивает в процентном соотношении от стоимости услуги, без учета затрат на материалы, а именно 40%, остальные 60% - это её доход. Весь материал закупает она сама лично и предоставляет мастерам. Клиенты оплачивали оказанную им услугу либо на расчетный счет, либо на карту, либо наличные. Она лично отслеживала расчет клиентов.  Необходимые материалы для наращивания волос закупала она. Материалы закупались партиями, бывало под конкретного человека. Нурисламова И.Р. имела доступ к ведению клиентской базы. В их салоне скидки они делают крайне редко. На волосы у них нет никаких накруток, за счет чего, студия имеет вес в городе. Для нее было шоком, когда она узнала, что Д. взяла услугу в рассрочку, это было не обговорено, да, такое возможно через банк, но крайне редко. Но с В. это не обговаривалось. О том, что происходит мошенничество, она заметила, когда ей начали говорить, что Нурисламова И.Р. занимает у всех деньги, у всего персонала. Она обращалась к клиентам за помощью, рассказывая о том, что у нее проблемы с сыном, а потом и с матерью. Узнав про ее маму, она перевела ей деньги. После чего написала в группу (чат совместный) и посмотрела на реакцию Нурисламовой И.Р., отправит ли она для благотворительного фонда документы заболевания мамы или нет. После, уже поняла, что это не правда, так как она попросила ее удалить это сообщение в группе. Про обман по поводу ребенка, она узнала от бывшего мужа Нурисламовой И.Р. Ущерб Нурисламова И.Р. возместила в полном объеме. Претензий к ней не имеет;
- показаниями свидетеля Ю., данными в ходе предварительного расследования, оглашенными в судебном заседании с согласия сторон, в соответствии с частью 1 статьи 281 УПК РФ, которая показала, что она работает в ИП Г. с августа 2024 года, в должности администратора. 08.10.2024 в вечернее время, точное время она не помнит, она находилась в помещении салона красоты «Tayou», расположенного по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр. д. 5. В это время они сидели на диване около стойки администратора с Нурисламовой И. и разговаривали. Нурисламова И. в какой-то момент стала ей говорить о том, что у её мамы диагностировали онкологическое заболевание и её срочно нужна операция, и что она не знает где взять денежные средства на данную операцию. Она стала жалеть и успокаивать И.. Ей было жалко И., но денежных средств, чтобы помочь её у неё не было, поэтому в их с ней диалоге они не разговаривали о деньгах. В этот момент в салон красоты зашла Г. она поздоровалась с ними и пошла к себе в кабинет. Нурисламова И. встала и пошла за ней в кабинет.  Через несколько дней Г. в общей рабочей группе выложила пост о том, что собираем денежные средства на срочную операцию для матери Нурисламовой И., но через пару часов А. удалила данный пост. Через некоторое время от А. она узнала, что Нурисламова И. обманула её и на самом деле её мама не болеет онкологическим заболеванием и её не нужны денежные средства на срочную операцию. Хочет пояснить о том, что она каких-либо денежных средств Нурисламовой И. не переводила, и о том, переводил ли кто-то еще денежные средства И. ей не известно, (т. 1, л.д. 133-135);
- показаниями свидетеля С.., данными в ходе предварительного расследования, оглашенными в судебном заседании с согласия сторон, в соответствии с частью 1 статьи 281 УПК РФ, который показал, что ранее с 2014 года по 2023 год, он проживал с Нурисламовой И.Р, и её несовершеннолетней дочерью М, по адресу: ***. Примерно в июле 2022 года, он оформил на свое имя, детскую банковскую карту «Тинькофф Джуниор» №*** в АО «Тинькофф Банк», данную банковскую карту он передал М., дочери Нурисламовой И.Р. При оформлении банковской карты, были указаны данные Н., и выпущена физическая банковская карта с указанием персональных данных М.. При этом у нее в сотовом телефоне, в приложении «Тинькофф Банк», был доступ к просмотру истории переводов денежных средств с данной банковской карты. На протяжении некоторого времени, данной картой пользовалась Н.. Примерно в начале 2024 года к нему обратилась Нурисламова И.Р., с просьбой пользоваться данной картой самой, она сказал, что её банковская карта заблокирована. Он дал свое согласие, и Нурисламова И.Р. стала сама пользоваться банковской картой №***. О том, какие происходили операции на данной банковской карте он не знает, (т. 1, л.д. 142-144);
- показаниями свидетеля А., данными в ходе предварительного расследования, оглашенными в судебном заседании с согласия сторон, в соответствии с частью 1 статьи 281 УПК РФ, которая показала, что у неё есть дочь Нурисламова И.Р., которая проживает в г. Нефтеюганске. В 2022 года у неё при обследовании выявили доброкачественную опухоль в голове. На учет к онкологу не вставала, диагноза рака у неё нет. Она лишь раз в год посещает платного врача, который проводит ей плановый осмотр. Примерно в октябре 2024 года, точную дату не помнит, ей позвонила Г., которая является подругой и начальником её дочери И., А. стала её спрашивать об операции, сказала, что И. ей говорила, о том, что ей нужна срочная операция. На что она была удивлена, никакой операции у неё не было и не планировалось. В ходе разговора с А., она поняла, что И. обманула А., чтобы получить от нее денежные средства. Какой- либо срочной операции ей не требовалось и не требуется, (т. 1, л.д. 139-140);
- рапортом оперуполномоченного ОУР ОМВД России по г. Нефтеюганску Королькова Л.Ю., из которого следует, что им в ходе работы по поручению дознавателя по уголовному делу №*** возбужденному 11.12.2024, была получена оперативная информация о том, что Нурисламова И.Р., причастна к завладению денежными средствами путем обмана Г., чем причинила материальный ущерб на сумму 35000 рублей, (т. 1, л.д. 90);
- заявлением Г., которая просит привлечь к установленной законом ответственности Нурисламову И.Р., по факту завладения обманным путем денежными средствами её ИП Г. в сумме 35000 рублей, (т. 1, л.д. 93);
- протоколом явки с повинной Нурисламовой И.Р., которая подтверждает, что пользуясь доверительными отношениями с Г., обманным путем завладела денежными средствами в обход кассы принадлежащей Г., чем причинила материальный ущерб на сумму 35000 рублей, (т. 1, л.д. 92);
- протоколом осмотра места происшествия с приложенной к нему фототаблицей, в ходе которого осмотрено помещение салона красоты «Tayou» по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр.  д. 5, в ходе чего установлено, что находясь по данному адресу Нурисламова И.Р. 08.10.2024, обманула Г. о тяжелом заболевании своей матери, (т. 1, л.д. 101-104, 105-107);
- протоколом осмотра предметов с приложенной к нему фототаблицей, в ходе которого осмотрена справка о движении денежных средств по банковскому счету № *** за период времени с 09.10.2024 по 10.10.2024, в ходе которого установлен факт перевода денежных средств Нурисламовой И.Р. 10.10.2024, (т. 1, л.д. 129-130, 131);
- протоколом осмотра документов с приложенной к нему фототаблицей, в ходе которого с участием подозреваемой Нурисламовой И.Р. и защитника Трофимовой Е.Ю. осмотрен сотовый телефон марки Iphone 14 Pro Max в корпусе темного цвета, принадлежащий Нурисламовой И.Р., при просмотре которого установлен факт введения в заблуждение и получение денежных средств обманным путем, (т. 1, л.д. 180-183,184-188);
- протоколом осмотра документов с приложенной к нему фототаблицей, в ходе которого с участием подозреваемой Нурисламовой И.Р. и защитника Трофимовой Е.Ю. осмотрена справка о движении денежных средств по банковской карте №*** за период времени с 30.08.2024 по 11.10.2024, при просмотре которой установлен факт получения денежных средств от Г. И.Р. в общей сумме 35000 рублей, (т. 1, л.д. 164-166, 167-170);
- показаниями подозреваемой Нурисламовой И.Р., которая показала, что в начале октября 2024 года, у неё возникла острая нехватка денежных средств, ей необходимо было закрыть свои кредиты, но денежные средства закончились. В связи с чем у неё возник умысел на обман Г. 08.10.2024, в вечернее время, она находилась в помещении салона красоты «Tayou», расположенного по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр. д. 5. Она решила обманным путем похитить денежные средства у директора Г.  Сначала она подошла к девушке по имени А., которая работает в их салоне, она стала рассказывать ей о том, что её мама, проживающая в республике Башкортостан, болеет онкологическим заболеванием и её необходимы денежные средства на операцию. А. стала её успокаивать и говорить, что все наладиться. Она поняла, что А. не сможет ей одолжить денежных средств.  В связи с этим она дождалась, когда в салон красоты придет Г., как только она зашла в салон красоты, «Tayou», расположенный по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр. д. 5, она направилась в свой кабинет. Зайдя к ней в кабинет, она решила её обмануть и стала плакать и говорить, что её мама, проживающая в республике Башкортостан, болеет онкологическим заболеванием и её необходимы денежные средства на операцию, которая будет осуществляться через пару дней в г. Уфа. Она видела, как Г. стала выражать ей свое сочувствие. Она после этого стала говорить о том, что для данной операции нужно больше 100000 рублей и ей не хватает 35000 рублей.  В этот момент Г. стала ей предлагать выплатить денежные средства в виде зарплаты заранее, но она стала убеждать ее, в том, что данных денежных средств будет недостаточно. После этого она ушла из кабинета Г. Через несколько дней. 10.10.2024 около 12 часов 08 минут ей на банковскую карту № ***, поступил перевод денежных средств в размере 35000 рублей. После этого к ней подошла Г. и сказала, что данные денежные средства перевела она, для того, чтобы помочь её маме с операцией. Она обрадовалась, что у неё получилось обмануть Г. и получить от нее денежные средства. Через несколько часов Г. выложила в рабочую группу в мессенджере «WhatsApp» сообщение со следующим содержанием: « Девочки, У нашего коллеги беда ( У И.! Мама нуждается в операции – у неё опухоль! Если есть лишняя копейка поделитесь пожалуйста, сбор на операцию. И., я созвонилась с женщиной О., она с Сургута, это благотворительная организация – она сказала без проблем откроем сбор! Во всех пабликах хмао будет! Ей нужны данные – реквизиты, справка с диагнозом/ как подтверждение. Готовы уже сегодня начать!». После того, как она увидела данное сообщение, она стала понимать, что она не сможет предоставить подтверждающие документы болезни её мамы, так как на самом деле её маме не нужна была никакая операция. Она подошла к Г. и попросила её удалить данное сообщение, так как не хочет предавать огласки данную ситуацию. Г. вошла в её положение и согласилась удалить данное сообщение. Хочет пояснить, что ей никто не успел перевести денежные средства.           Думала, что её обман не вскроется и Г. ничего не узнает, но через некоторое время она узнала, что Г. созвонилась с её матерью и узнала, что на самом деле она не болеет онкологическим заболеванием и ей не нужна  срочная операция, (т. 1, л.д.172-175).
По факту хищения денежных средств 10.10.2024 у Х., путем обмана:  
- показаниями потерпевшего Х., который показал, что он работает у ИП Г., мастером массажа в массажном салоне красоты «tayou» расположенном по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр., д. 5. Также в данном салоне красоты работала Нурисламова И., которая осуществляла процедуры по аппаратному массажу. Нурисламова И.Р. сказала, что у нее болеет мама, нужны деньги на операцию, попросила 5000руб, он ей дал наличными, без расписки. После этого Г. рассказала ему, что мать Нурисламовой И.Р.  никаким заболеванием связанным с онкологией не болеет. После этого он понял, что Нурисламова И.Р. его обманула. Ущерб она возместила, претензий к ней не имеет;   
- показаниями свидетеля Ю., данными в ходе предварительного расследования, оглашенными в судебном заседании с согласия сторон, в соответствии с частью 1 статьи 281 УПК РФ, которая показала, она работает в ИП Г. с августа 2024 года, в должности администратора. Когда она устроилась на данную работу она познакомилась с мастером по наращиванию волос Нурисламовой И.. 08.10.2024 в вечернее время, точное время она не помнит, она находилась в помещении салона красоты «Tayou», расположенного по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр. д. 5. В это время они сидели на диване около стойки администратора с Нурисламовой И. и разговаривали. Нурисламова И. в какой то момент стала ей говорить о том, что у её  мамы диагностировали онкологическое заболевание и её срочно нужна операция, и что она не знает где взять денежные средства на данную операцию. Она стала жалеть и успокаивать И.. Ей было жалко И., но денежных средств, чтобы помочь ей у неё не было, поэтому в их с ней диалоге они не разговаривали о деньгах. В этот момент в салон красоты зашла Г. она поздоровалась с ними и пошла к себе в кабинет. Нурисламова И. встала и пошла за ней в кабинет.  Через несколько дней Г. в общей рабочей группе выложила пост о том, что собираем денежные средства на срочную операцию для матери Нурисламовой И., но через пару часов А. удалила данный пост. Через некоторое время от А. она узнала, что Нурисламова И. обманула её и на самом деле её мама не болеет онкологическим заболеванием и её не нужны денежные средства на срочную операцию. Хочет пояснить о том, что она каких-либо денежных средств Нурисламовой И. не переводила, и о том, переводил ли кто-то еще денежные средства И. ей не известно, (т. 1, л.д. 133-135);
- показаниями свидетеля С.., данными в ходе предварительного расследования, оглашенными в судебном заседании с согласия сторон, в соответствии с частью 1 статьи 281 УПК РФ, который показал, что ранее с 2014 года по 2023 год, он проживал с Нурисламовой И.Р, и её несовершеннолетней дочерью М., по адресу: ***. Примерно в июле 2022 года, он оформил на свое имя, детскую банковскую карту «Тинькофф Джуниор» №*** в АО «Тинькофф Банк», данную банковскую карту он передал М., дочери Нурисламовой И.Р. При оформлении банковской карты, были указаны данные Н., и выпущена физическая банковская карта с указанием персональных данных М.. При этом у нее в сотовом телефоне, в приложении «Тинькофф Банк», был доступ к просмотру истории переводов денежных средств с данной банковской карты. На протяжении некоторого времени, данной картой пользовалась Н.. Примерно в начале 2024 года к нему обратилась Нурисламова И.Р., с просьбой пользоваться данной картой самой, она сказал, что её банковская карта заблокирована. Он дал свое согласие, и Нурисламова И.Р. стала сама пользоваться банковской картой №***. О том, какие происходили операции на данной банковской карте он не знает, (т. 1, л.д. 142-144);
-показаниями свидетеля А., данными в ходе предварительного расследования, оглашенными в судебном заседании с согласия сторон, в соответствии с частью 1 статьи 281 УПК РФ, которая показала, что у неё есть дочь Нурисламова И.Р., которая проживает в г. Нефтеюганске. В 2022 года у неё при обследовании выявили доброкачественную опухоль в голове. На учет к онкологу она не вставала, диагноза рака у неё нет. Она лишь раз в год посещает платного врача, который проводит ей плановый осмотр. Примерно в октябре 2024 года, точную дату она не помнит, ей позвонила Г., которая является подругой и начальником её дочери И., А. стала её спрашивать об операции, сказала, что И. ей говорила, о том, что ей нужна срочная операция. На что она была удивлена, никакой операции у неё не было и не планировалось. В ходе разговора с А., она поняла, что И. обманула А., чтобы получить от нее денежные средства. Какой-либо срочной операции ей не требовалось и не требуется, (т. 1, л.д. 139-140);
- показаниями свидетеля Т., данными в ходе предварительного расследования, оглашенными в судебном заседании с согласия сторон, в соответствии с частью 1 статьи 281 УПК РФ, которая показала, что она работает в ИП Г. с 2024 года, в должности администратора. 10.10.2024 около 14 часов 00 минут, она находилась в помещении салона красоты «Tayou», расположенного по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр. д. 5. Она стояла за стойкой администратора. В это время в салон красоты на работу пришел Х., который работает мастером массажа. Н. сидела на диване, расположенном при входе в салон красоты и ждала своего клиента. Она видела, как Х. подошел к И. и стал спрашивать про ее маму, И. стала рассказывать У., о том, что ее мама болеет онкологическим заболеванием и нужна срочная операция. И. все это говорила очень жалостливым голосом, как будто сейчас заплачет. После этого И. сказал, что осталось собрать на операцию буквально 5000 рублей. Затем У. вытащил из кармана своей куртки бумажную купюру номиналом 5000 рублей и передал их И., сказав, что это на операцию для мамы. И. поблагодарила У. и убрала денежные средства к себе в карман.  Через некоторое время от А. они узнали, что Н. всех обманула и её матери не нужна операция и онкологическим заболеванием она не болеет. Хочет пояснить о том, что она каких-либо денежных средств Нурисламовой И. не переводила, (т. 2, л.д. 189-190);
- заявлением Х., который просит привлечь к установленной законом ответственности Нурисламову И.Р. по факту завладения обманным путем денежными средствами в сумме 5000 рублей, (т. 2, л.д. 184);
- протокол осмотра места происшествия с приложенной к нему фототаблицей, в ходе которого осмотрено помещение салона красоты «Tayou» по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр.  д. 5, в ходе чего установлено, что находясь по данному адресу Нурисламова И.Р. 10.10.2024, обманула Х. о тяжелом заболевании своей матери, (т. 1, л.д. 101-104, 105-107);
- показаниями обвиняемой Нурисламовой И.Р., которая показала, что в начале октября 2024 года у неё возникла острая нехватка денежных средств, ей необходимо было закрыть свои кредиты, но денежные средства закончились. После того как А. выложила сообщение в общей группе с просьбой помочь деньгами для операции ее матери, 10.10.2024, примерно в 14 часов 00 минут она находилась на своем рабочем месте в салоне красоты «tayou» расположенном по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр., д. 5, а именно сидела на диване около стойки администратора. В это время в салон красоты «TaYou» зашел Х., который работает в данном салоне мастером массажа. Х. подошёл к ней и стал расспрашивать про заболевание ее матери. В этот момент у нее возник умысел на обман У., она сделала грустное лицо и стала плакать, и рассказывать У. о том, что ее мама, проживающая в республике Башкортостан, болеет онкологическим заболеванием и её необходимы денежные средства на операцию, которая будет осуществляться через пару дней в г. Уфа. У. стал спрашивать сколько ей не хватает денежных средств для данной операции. Она понимала, что большое количество денежных средств от него получить она не сможет, поэтому она сказала, что осталось всего 5000 рублей, и где достать эти деньги, она уже не знает. После чего У.  достал из кармана своей куртки одну купюру номиналом 5000 рублей и передал её ей, сказав, чтобы она успокоилась и не плакала, и что операция должна пройти успешно. Она взяла эти деньги и положила к себе в карман. Она очень обрадовалась, что у нее получилось обмануть У.. После этого данные денежные средства в сумме 5000 рублей она потратила на собственные нужды, (т. 2, л.д.235-243).
По факту хищения денежных средств 02.11.2024 у Д., путем обмана:
- показаниями потерпевшей Д., данными в ходе предварительного расследования, оглашенными в судебном заседании с согласия сторон, в соответствии с частью 1 статьи 281 УПК РФ, которая показала, что она наращивает волосы у мастера Нурисламовой И.Р., с которой у неё с Нурисламовой И.Р., сложились доверительные отношения. 02.11.2024, в дневное время, примерно в 12 часов 00 минут, ей написала Нурисламова И.Р., она прислала ей скриншот со своей рабочей группы салона красоты tayou. В данном скриншоте была следующая информация: «Девочки. У нашего коллеги беда (у И.! Мама нуждается в операции – у нее опухоль! Если есть лишняя копейка поделитесь пожалуйста. Сбор на операцию. И., я созвонилась с женщиной О., она с Сургута, это благотворительная организация – она сказала без проблем откроем сбор! Во всех пабликах хмао будет! Ей нужна данные – реквизиты, справка с диагнозом/ как подтверждение. Готовы уже сегодня начать.». После этого Нурисламова И.Р. стала объяснять ей, что её матери нужны денежные средства на срочную операцию, в этот момент ей стало очень жалко Нурисламову И.Р., и она спросила куда нужно перевести денежные средства. Нурисламова И.Р. отправила ей номер банковской карты №*** открытой в АО «ТБанк». После чего она совершила перевод денежных средств в размере 5000 рублей со своей банковской карты, на банковскую карту, указанную Нурисламовой И.Р. Через некоторое время, после этого, она спрашивала у Нурисламовой И.Р. как прошла операция для её матери, она сказала, что операция прошла успешно. От сотрудников полиции, она узнала, что Нурисламова И.Р. подозреваемся в совершении мошеннических действий, путем предоставления недостоверных сведений о тяжелом заболевании своей матери, в этот момент она поняла, что Нурисламова И.Р. ее обманула и воспользовалась её доверием, и обманным путем получала денежные средства в сумме 5000, принадлежащие ей. В настоящий момент в ее сотовом телефоне не осталось данной переписки, так как она её удалила. Ей был причинен незначительный материальный ущерб на сумму 5000 рублей, (т. 2, л.д. 72-74);
- показаниями свидетеля С.., данными в ходе предварительного расследования, оглашенными в судебном заседании с согласия сторон, в соответствии с частью 1 статьи 281 УПК РФ, который показал, что ранее с 2014 года по 2023 год, он проживал с Нурисламовой И.Р, и её несовершеннолетней дочерью М., по адресу: ***. Примерно в июле 2022 года, он оформил на свое имя, детскую банковскую карту «Тинькофф Джуниор» №*** в АО «Тинькофф Банк», данную банковскую карту он передал М., дочери Нурисламовой И.Р. При оформлении банковской карты, были указаны данные Н., и выпущена физическая банковская карта с указанием персональных данных М.. При этом у нее в сотовом телефоне, в приложении «Тинькофф Банк», был доступ к просмотру истории переводов денежных средств с данной банковской карты. На протяжении некоторого времени, данной картой пользовалась Н.. Примерно в начале 2024 года к нему обратилась Нурисламова И.Р., с просьбой пользоваться данной картой самой, она сказал, что её банковская карта заблокирована. Он дал свое согласие, и Нурисламова И.Р. стала сама пользоваться банковской картой №***. О том, какие происходили операции на данной банковской карте он не знает, (т. 1, л.д. 142-144);
- показаниями свидетеля А., данными в ходе предварительного расследования, оглашенными в судебном заседании с согласия сторон, в соответствии с частью 1 статьи 281 УПК РФ, которая показала, что у неё есть дочь Нурисламова И.Р., которая проживает в г. Нефтеюганске. В 2022 года у неё при обследовании выявили доброкачественную опухоль в голове. На учет к онкологу она не вставала, диагноза рака у неё нет. Она лишь раз в год посещает платного врача, который проводит ей плановый осмотр. Примерно в октябре 2024 года, точную дату она не помнит, ей позвонила Г., которая является подругой и начальницей её дочери  И., А. стала её спрашивать об операции, сказала, что И. ей говорила, о том, что ей нужна срочная операция. На что она была удивлена, ведь никакой операции у неё не было и не планировалось. В ходе разговора с А., она поняла, что И. обманула А., чтобы получить от нее денежные средства. Какой либо срочной операции ей не требовалось и не требуется. Более ей по данному факту пояснить нечего, (т. 1, л.д. 139-140);
- рапортом оперуполномоченного ОУР ОМВД России по г. Нефтеюганску Королькова Л.Ю., из которого следует, что им в ходе работы по поручению дознавателя по уголовному делу №*** возбужденному 13.12.2024, была получена оперативная информация о том, что Нурисламова И.Р. причастна к завладению денежными средствами путем обмана Д., чем причинила материальный ущерб на сумму 5000 рублей, (т. 2, л.д. 68);
- заявлением Д., которая просит привлечь к установленной законом ответственности Нурисламову И.Р., по факту завладения обманным путем денежными средствами в сумме 5000 рублей, (т. 1, л.д. 70);
- протоколом осмотра места происшествия с приложенной к нему фототаблицей, в ходе которого осмотрено помещение салона красоты «Tayou» по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр.  д. 5, в ходе чего установлено, что находясь по данному адресу Нурисламова И.Р. 02.11.2024, обманула Д. о тяжелом заболевании своей матери, (т. 1, л.д. 101-104, 105-107);
	- протоколом осмотра предметов с приложенной к нему фототаблицей, в ходе которого осмотрена справка о движении денежных средств по банковскому счету № *** за период времени с 02.11.2024 по 02.11.2024, в ходе которого установлен факт перевода денежных средств Нурисламовой И.Р. 02.11.2024, (т. 2, л.д. 78-79, 80);
- протоколом осмотра документов с приложенной к нему фототаблицей, в ходе которого осмотрены скриншоты переписки между Д. и Н.. за 02.11.2024, при просмотре которых установлен факт введения в заблуждение и получение денежных средств обманным путем, (т. 1, л.д. 88-90,91);
- протоколом осмотра документов с приложенной к нему фототаблицей, в ходе которого осмотрена справка о движении денежных средств по банковской карте №*** за период времени с 02.11.2024 по 21.11.2024, при просмотре которой установлен факт получения денежных средств от Д. в общей сумме 5000 рублей, (т. 3, л.д. 1-3, 4-6);
- показаниями обвиняемой Нурисламовой И.Р., которая показала, что в начале ноября 2024 года, у нее возникла острая нехватка денежных средств, ей необходимо было закрыть свои кредиты, но денежные средства закончились. В связи с чем у нее возник умысел на обман клиентки салона, Д., с которой у них сложились доверительные отношения за 4 года, которые она посещает салон красоты «Улий». 02.11.2024, в дневное время, примерно в 12 часов 00 минут она находилась в помещении салона красоты «Улий», расположенного по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр. ул. Южная д. 18. Она решила обманным путем похитить денежные средства у Д.. Она зашла в мессенджер «WhatsApp» и написала абоненту «В.» с абонентским номером ***, она поздоровалась с ней и отправила ей скриншот, который она сделала с общей группы салона красоты «TaYou», в котором содержался следующий текст: «Девочки. У нашего коллеги беда ( у И.! Мама нуждается в операции – у нее опухоль! Если есть лишняя копейка поделитесь пожалуйста. Сбор на операцию. И., я созвонилась с женщиной О., она с Сургута, это благотворительная организация – она сказала без проблем откроем сбор! Во всех пабликах хмао будет! Ей нужна данные – реквизиты, справка с диагнозом/ как подтверждение. Готовы уже сегодня начать.». В. сразу отреагировала на ее скриншот и стала спрашивать об опухоли у ее матери. Она сказала, что у мамы опухоль в груди и нужна срочная операция. После чего она сказала, В., что еще осталось 5000 рублей, для того, чтобы начать операцию, и что если она может помочь, то деньги можно отправить на ее карту и скинула ей номер банковской карты принадлежащий ее несовершеннолетний дочери М. №***, открытый в АО «Тинькофф Банк». Через некоторое время, а именно в 13 часов 00 минут 02.11.2024 В. скинула ей скриншот с переводом денежных средств на сумму 5000 рублей, после чего она пожелала скорейшего выздоровления ее матери. Она очень обрадовалось, что ей удалось обманным путем получить денежные средства. Полученные денежные средства в размере 5000 рублей, она потратила на свое усмотрение, а именно погасила свои кредиты. Также хочет пояснить, что она думала, что ее обман не вскроется и Д.. ничего не узнает, (т. 2, л.д.235-243).
По факту хищения 11.11.2024 денежных средств, принадлежащих индивидуальному предпринимателю Г.:  
- показаниями потерпевшей Г., которая показала, что у неё имеется собственное ИП Г., открытое на её имя, в котором, она является директором салона красоты «tayou» расположенного по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр., д. 5, а также у неё имеется дополнительное помещение салона красоты «Улий», расположенное по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр., ул. Южная, стр. 18. Примерно с 2020 года она сотрудничает с Нурисламовой И.Р., на основе трудового договора, согласно которому Нурисламова И.Р. осуществляла оказание услуг в её салоне по коррекции фигуры и наращиванию волос. Она предоставляет своим мастерам помещение, необходимые материалы для работы с клиентами. Зарплату выплачивает в процентном соотношении от стоимости услуги, без учета затрат на материалы, а именно 40%, остальные 60% - это её доход. Весь материал закупает она сама лично и предоставляет мастерам. Клиенты оплачивали оказанную им услугу либо на расчетный счет, либо на карту, либо наличные. Она лично отслеживала расчет клиентов.  Необходимые материалы для наращивания волос закупала она. Материалы закупались партиями, бывало под конкретного человека. Нурисламова И.Р. имела доступ к ведению клиентской базы. В их салоне скидки они делают крайне редко. На волосы у них нет никаких накруток, за счет чего, студия имеет вес в городе. Для нее было шоком, когда она узнала, что Д. взяла услугу в рассрочку, это было не обговорено, да, такое возможно через банк, но крайне редко. Но с В. это не обговаривалось. О том, что происходит мошенничество, она заметила, когда ей начали говорить, что Нурисламова И.Р. занимает у всех деньги, у всего персонала. Она обращалась к клиентам за помощью, рассказывая о том, что у нее проблемы с сыном, а потом и с матерью. Узнав про ее маму, она перевела ей деньги. После чего написала в группу (чат совместный) и посмотрела на реакцию Нурисламовой И.Р., отправит ли она для благотворительного фонда документы заболевания мамы или нет. После, уже поняла, что это не правда, так как она попросила ее удалить это сообщение в группе. Про обман по поводу ребенка, она узнала от бывшего мужа Нурисламовой И.Р. Ущерб Нурисламова И.Р. возместила в полном объеме. Претензий к ней не имеет;
- показаниями свидетеля Д., данными в ходе предварительного расследования, оглашенными в судебном заседании с согласия сторон, в соответствии с частью 1 статьи 281 УПК РФ, которая показала, что она наращивает волосы у мастера Нурисламовой И.Р., с которой у нее сложились доверительные отношения. Также она знает, что в салоне красоты «TaYou», расположенном по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр. д. 5, который принадлежит Г. А., работает Н. в должности специалиста по аппаратному массажу.  Она также посещает данный салон. 11.11.2024 она написала Нурисламовой И. о том, что хочет записаться на массаж. В этот момент Н. стала ей предлагать купить абонемент, сказав, что с завтрашнего дня будут новые цены. И. предложила ей сделать комбо добавив в него 10 сеансов LPG массажа 10 сеансов кавитации. Сначала И. сказала, что данное комбо будет стоить 31500 рублей, она сказала, что это очень дорого. И. написала ей, что сделаем за 20000 рублей, она согласилась, после чего Нурисламова И.Р. отправила ей номер карты №*** и написала сумму в размере 20000 рублей, которые ей необходимо перевести на данную банковскую карту, чтобы приобрести абонемент на аппаратный массаж. В 16 часов 08 минут 11.11.2024 она осуществила перевод на банковскую карту №***, которую ей отправила Нурисламова И.Р., денежные средства в размере 20000 рублей. Она никогда не вносила предоплату, за программы аппаратного массажа. Она всегда оплачивала денежные средства уже после процедуры на расчётный счёт ИП Г. №***, открытый в АО «Тинькофф Банк». При осуществлении перевода, она думала, что данные денежные средства Нурисламова И.Р., переведет на банковский счет Г., которая является владельцем салона красоты, и без сомнения перевела денежные средства на указанную банковскую карту. 03.12.2024 ей на ее абонентский номер позвонила Г., в ходе разговора она поняла, что Нурисламова И.Р. обманула Г. и не перевела ей денежные средства, которые ей поступали от нее, за абонемент на процедуры аппаратного массажа. Она рассказала обо всей ситуации Г., и прислала ей скриншоты подтверждения переводов денежных средств, (т. 2, л.д. 203-205);
- показаниями свидетеля С.., данными в ходе предварительного расследования, оглашенными в судебном заседании с согласия сторон, в соответствии с частью 1 статьи 281 УПК РФ, который показал, что ранее с 2014 года по 2023 год, он проживал с Нурисламовой И.Р, и её несовершеннолетней дочерью М., по адресу: ***. Примерно в июле 2022 года, он оформил на свое имя, детскую банковскую карту «Тинькофф Джуниор» №*** в АО «Тинькофф Банк», данную банковскую карту он передал М., дочери Нурисламовой И.Р. При оформлении банковской карты, были указаны данные Н., и выпущена физическая банковская карта с указанием персональных данных М.. При этом у нее в сотовом телефоне, в приложении «Тинькофф Банк», был доступ к просмотру истории переводов денежных средств с данной банковской карты. На протяжении некоторого времени, данной картой пользовалась Н.. Примерно в начале 2024 года к нему обратилась Нурисламова И.Р., с просьбой пользоваться данной картой самой, она сказал, что её банковская карта заблокирована. Он дал свое согласие, и Нурисламова И.Р. стала сама пользоваться банковской картой №***. О том, какие происходили операции на данной банковской карте он не знает, (т. 1, л.д. 142-144);
- рапортом оперуполномоченного ОУР ОМВД России по г. Нефтеюганску Королькова Л.Ю., из которого следует, что им была получена оперативная информация о том, что Нурисламова И.Р. причастна к завладению денежными средствами путем обмана и введения в заблуждение, клиента Д., чем причинила ИП Г. материальный ущерб на общую сумму 20000 рублей, (т. 2, л.д. 197);
- протоколом осмотра места происшествия с приложенной к нему фототаблицей, в ходе которого осмотрено помещение салона красоты «Tayou» по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр.  д. 5, в ходе чего установлено, что находясь по данному адресу Нурисламова И.Р. 11.11.2024, обманула Г., (т. 1, л.д. 101-104, 105-107);
	- протоколом осмотра предметов с приложенной к нему фототаблицей, в ходе которого осмотрена справка о движении денежных средств по банковскому счету Д. за с 11.11.2024, в ходе которого установлен факт перевода денежных средств Нурисламовой И.Р. 11.11.2024, (т. 2, л.д. 210-211, 212);
- протоколом осмотра документов с приложенной к нему фототаблицей, в ходе которого осмотрена справка о движении денежных средств по банковской карте №*** за период времени с 02.11.2024 по 21.11.2024, при просмотре которой установлен факт получения денежных средств от Д. в общей сумме 20000 рублей, (т. 3, л.д.1-3, 4-6);
- протоколом осмотра предметов с приложенной к нему фототаблицей, в ходе которого с участием подозреваемой Нурисламовой И.Р. и защитника Трофимовой Е.Ю. осмотрены скриншоты переписки между Д. и Нурисламовой И.Р. за 11.11.2024, при просмотре которых установлен факт отправления денежных средств на банковскую карту, находящуюся в пользовании Нурисламовой И.Р. в размере 20000 рублей, (т. 2, л.д. 225-227, 228);
- показаниями обвиняемой Нурисламовой, которая показала, 11.11.2024 года в 13 часов 20 минут, она находилась в салоне красоты «TaYou» по месту своей работы, а именно по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр. д, 5, в это время ей  написала постоянная клиентка салона красоты В. о том, что она хочет записаться на массаж и купить абонемент на несколько процедур. Она этот момент у меня возник умысел на хищение денежных средств у Г. А., поэтому она стала говорить В. о том, что с завтрашнего дня в салоне будет повешение цен и лучше купить абонемент прямо сейчас. В. хотела попасть на процедуру LPG массажа и на программу кавитации, она в связи с этим она предложила ей оплатить комбо. Она сказала В., что сумма данного комбо, в которое входит 10 сеансов LPG массажа и 10 сеансов кавитации, будет стоить 20000 рублей. В. сказала, что подумает. Она написала ей номер банковской карты принадлежащий ее несовершеннолетний дочери М. №***, открытый в АО «Тинькофф Банк». После чего В. в 16 часов 08 минут 11.11.2024 года оправила ей чек о переводе на ее банковскую карту денежных средств в размере 20000 рублей. Данные денежные средства она потратила на свои нужды. При этом Г. она не сказала о том, что В. перевела ей денежные средства за программы аппаратного массажа. Она внесла В. в график посещений и провела ей все необходимые процедуры. Также хочет пояснить, что она знала, что программы 10 сеансов LPG массажа и 10 сеансов кавитации в салоне совместно стоят 20000 рублей, и повышения цен не планируется, но она понимала, что Д. может передумать переводить данные денежные средства ей и обратиться к Г. А. лично, чтобы оплатить данные процедуры, и чтобы этого избежать, она стала говорить, что с завтрашнего дня будет повышения цен, тем самым торопив Д. с ее размышлениями. 03.12.2024 года Г. А. от Д., узнала о том, что она ее обманула и просила клиенту перевести денежные средства за процедуры ей на банковскую карту, а не на расчетный счет Г. Свою вину в совершенном преступление она признает, в содеянном раскаивается, ущерб перед Г. в настоящий момент она полностью возместила,(т. 2, л.д. 235-243). 
По факту хищения в период с 19.11.2024 до 20.11.2024 денежных средств, принадлежащих ИП Г.:
- показаниями потерпевшей Г., которая показала, что у неё имеется собственное ИП Г., открытое на её имя, в котором, она является директором салона красоты «tayou» расположенного по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр., д. 5, а также у неё имеется дополнительное помещение салона красоты «Улий», расположенное по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр., ул. Южная, стр. 18. Примерно с 2020 года она сотрудничает с Нурисламовой И.Р., на основе трудового договора, согласно которому Нурисламова И.Р. осуществляла оказание услуг в её салоне по коррекции фигуры и наращиванию волос. Она предоставляет своим мастерам помещение, необходимые материалы для работы с клиентами. Зарплату выплачивает в процентном соотношении от стоимости услуги, без учета затрат на материалы, а именно 40%, остальные 60% - это её доход. Весь материал закупает она сама лично и предоставляет мастерам. Клиенты оплачивали оказанную им услугу либо на расчетный счет, либо на карту, либо наличные. Она лично отслеживала расчет клиентов.  Необходимые материалы для наращивания волос закупала она. Материалы закупались партиями, бывало под конкретного человека. Нурисламова И.Р. имела доступ к ведению клиентской базы. В их салоне скидки они делают крайне редко. На волосы у них нет никаких накруток, за счет чего, студия имеет вес в городе. Для нее было шоком, когда она узнала, что Д. взяла услугу в рассрочку, это было не обговорено, да, такое возможно через банк, но крайне редко. Но с В. это не обговаривалось. О том, что происходит мошенничество, она заметила, когда ей начали говорить, что Нурисламова И.Р. занимает у всех деньги, у всего персонала. Она обращалась к клиентам за помощью, рассказывая о том, что у нее проблемы с сыном, а потом и с матерью. Узнав про ее маму, она перевела ей деньги. После чего написала в группу (чат совместный) и посмотрела на реакцию Нурисламовой И.Р., отправит ли она для благотворительного фонда документы заболевания мамы или нет. После, уже поняла, что это не правда, так как она попросила ее удалить это сообщение в группе. Про обман по поводу ребенка, она узнала от бывшего мужа Нурисламовой И.Р. Ущерб Нурисламова И.Р. возместила в полном объеме. Претензий к ней не имеет;
- показаниями свидетеля А., данными в ходе предварительного расследования, оглашенными в судебном заседании с согласия сторон, в соответствии с частью 1 статьи 281 УПК РФ, которая показала, что она наращивает волосы у мастера Нурисламовой И.Р., с которой у нее сложились доверительные отношения. Перед какой-либо процедурой, она всегда заранее писала Нурисламовой И.Р. и спрашивала по наличию свободного времени и записи. Она никогда не вносила предоплату, за какую-либо процедуру. Она всегда оплачивала денежные средства уже после процедуры на расчётный счёт ИП Г. №***, открытый в АО «Тинькофф Банк». В начале ноября 2024 года она была на капсульном наращивание волос, которое ей производила Нурисламова И.Р., денежные средства за наращивание она заплатила после самой процедуры на банковский счет Г. 19.11.2024 около 12 часов 00 минут она позвонила Нурисламовой И.Р., чтобы записаться на процедуру до наращивания волос, но Нурисламова И.Р. не смогла ответить на звонок, поэтому она написала ей в мессенджере «WhatsApp», она сказала ей, что хочет записать на коррекция наращенных волос, она сказала, что хочет добавить светлые пряди по всей голове. После чего Нурисламова И.Р. написала ей, что в настоящий момент находиться в студии и может купить необходимый ей срез волос, пояснив, что в настоящий момент у нее нет денежных средств для этой покупки. Она спросила столько будет стоить данный срез волос, Нурисламова И.Р. написала ей, что нужный ей срез волос будет стоить 3500 рублей, после этого Нурисламова И.Р отправила ей номер карты №*** и написала сумму в размере 3500 рублей, которые ей необходимо перевести на данную банковскую карту, чтобы купить срез волос.  19.11.2024 она осуществила перевод со своей банковской карты №*** открытой в АО Банк «ВБРР» на банковскую карту  №***. 20.11.2024 Нурисламова И.Р. написала о том, что пересчитала срез ее волос и ей необходимо доплатить 500 рублей за срез волос. В 20 часов 17 минут 20.11.2024 она перевела со своей банковской карты «Сбербанк» на банковскую карту Нурисламовой И.Р. №*** денежные средства в размере 500 рублей. При осуществлении перевода, она думала, что данные денежные средства Нурисламова И.Р., переведет на банковский счет Г., которая производит заказ волос, и волосы, находящиеся в салоне, принадлежат ей, поэтому без сомнения перевела денежные средства на указанную банковскую карту. После этого, они с Нурисламовой И.Р. обговорили дату, когда она сможет прийти на до наращивания волос, она выбрала дату 29.11.2024. Но 28.11.2024 Нурисламова И.Р. написала ей, что у нее нет времени, и просила перезаписаться на другую дату, они договорились на 02.12.2024 в 14 часов 00 минут. Когда она пришла, в указанное время и дату, Нурисламова И.Р. сделала ей коррекцию наращенных волос. Каких-либо денежных средств за процедуру она не платила, и после процедуры она ушла домой. 03.12.2024 ей на ее абонентский номер позвонила Г., в ходе разговора она поняла, что Нурисламова И.Р. обманула Г. и не перевела ей денежные средства, которые ей поступали от нее, за срез волос. Она рассказала обо всей ситуации Г., и прислала ей скриншоты подтверждения переводов денежных средств, (т. 2, л.д. 159-161);
- показаниями свидетеля С.., данными в ходе предварительного расследования, оглашенными в судебном заседании с согласия сторон, в соответствии с частью 1 статьи 281 УПК РФ, который показал, что ранее с 2014 года по 2023 год, он проживал с Нурисламовой И.Р, и её несовершеннолетней дочерью М., по адресу: ***. Примерно в июле 2022 года, он оформил на свое имя, детскую банковскую карту «Тинькофф Джуниор» №*** в АО «Тинькофф Банк», данную банковскую карту он передал М., дочери Нурисламовой И.Р. При оформлении банковской карты, были указаны данные Н., и выпущена физическая банковская карта с указанием персональных данных М.. При этом у нее в сотовом телефоне, в приложении «Тинькофф Банк», был доступ к просмотру истории переводов денежных средств с данной банковской карты. На протяжении некоторого времени, данной картой пользовалась Н.. Примерно в начале 2024 года к нему обратилась Нурисламова И.Р., с просьбой пользоваться данной картой самой, она сказал, что её банковская карта заблокирована. Он дал свое согласие, и Нурисламова И.Р. стала сама пользоваться банковской картой №***. О том, какие происходили операции на данной банковской карте он не знает, (т. 1, л.д. 142-144);
- заявлением А., которая просит привлечь к установленной законом ответственности Нурисламову И.Р., которая получила от нее на свой личный банковский счет денежные средства в размере 4000 рублей, за заказанный ею срез волос, не сказав об этом руководителю Г. «Улий», (т. 2, л.д. 153);
- протоколом осмотра места происшествия с приложенной к нему фототаблицей, в ходе которого осмотрено помещение №303 салона красоты «Улий» по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр. ул. Южная д. 18, в ходе чего установлено, что находясь по данному адресу Нурисламова И.Р. в период времени с 17 часов 45 минут 29.08.2024 до 16 часов 26 минут 06.10.2024 обманным путем получила денежные средства Г., (т. 1, л.д. 34-37, 38-40);
- протоколом осмотра документов с приложенной к нему фототаблицей, в ходе которого с участием потерпевшей А. осмотрен  сотовый телефон марки Galaxy S24 Ultra  в корпусе синего цвета, принадлежащий  А., при просмотре которого установлен факт введения в заблуждение и получение Нурисламовой И.Р. денежных средств обманным путем, (т. 2, л.д. 130-133, 134-141);
- протоколом осмотра документов с приложенной к нему фототаблицей, в ходе которого  осмотрена справка о движении денежных средств по банковской карте №*** за период времени с 02.11.2024 по 21.11.2024, при просмотре которой установлен факт получения денежных средств от А. в общей сумме 4000 рублей, (т. 3, л.д.1 -3, 4-6);
- протоколом осмотра предметов с приложенной к нему фототаблицей, в ходе которого с осмотрены выписки по счетам дебетовых карт А. за период времени с 19.11.2024 по 20.11.2024, при просмотре которых установлен факт отправления денежных средств на банковскую карту, находящуюся в пользовании Нурисламовой И.Р. в размере 4000 рублей, (т. 2, л.д. 167-169, 170-171);
- показаниями обвиняемой Нурисламовой И.Р., которая показала, что 19.11.2024 около 12 часов 06 минут она находилась в салоне красоты по месту своей работы, а именно по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр. ул. Южная д, 18, в это время ей позвонила постоянная клиентка салона красоты «Улий» по имени А.. Она не смогла ответить на ее телефонный звонок, поэтому написала ей в мессенджере WhatsAрр. А. стала говорить ей, что хочет записать на коррекцию наращенных волос, она хотела добавить светлые пряди к своему тону волос. У нее возник умысел на обман Г. А., то есть она хотела получить деньги от клиента, но не отдавать их Г. Это она хотела сделать, так как ей не хватало 4000 рублей для погашения задолженности по кредиту. Она стала говорить И., что пока она в салоне, она может купить необходимый срез волос, но ей нужно перевести денежные средства, а то у нее их нет. После чего она стала говорить А. сумму за до наращивание волос, что выйдет 3500 рублей, если они до нарастим светлые пряди по всей голове. Она сразу же отправила А. номер банковской карты принадлежащий ее несовершеннолетний дочери М. №***, открытый в АО «Тинькофф Банк». Она хотела написать сумму 4000 рублей, но испугалась, подумав, что А. может передумать. Но 20.11.2024 в вечернее время около 19 часов 00 минут, она поняла, что не может найти еще 500 рублей, поэтому она, находясь в салоне красоты «Улий» по адресу: г. Нефтеюганск, 15 мкр. ул. Южная д, 18,  написала А., и сказала, что неправильно посчитали ей и ей срез волос, и что ей еще нужно оплатить 500 рублей за срез волос. После чего в 20 часов 17 минут А. перечислила ей на банковскую карту №*** денежные средства в размере 500 рублей. Данными денежными средствами в сумме 4000 рублей, она воспользовалась по собственному усмотрению. После этого, 20.11.2024 она написала Г. о том, что необходимо заказать срез волос 45 см., тон № 8.1, после этого Г. произвела заказ необходимых ей волос. При этом она не говорила Г., о том, что клиентка перевела денежные средства за волосы. Оплачивать денежные средства за срез волос она не собиралась, она знала, что за него заплатит Г. 02.12.2024 в 14 часов 00 минут, клиентка А. была записана на процедуру до наращивания волос, она произвела данную процедуру и до нарастила А. необходимые волосы. За свою работу она не брала с А. денежных средств, так как процедура коррекции, если клиенту не понравились волосы, которые они нарастили изначально, производится в салоне красоты «Улий» бесплатно. Клиент платит лишь за срез волос, которые необходимо до нарастить. 03.12.2024 ей позвонила Г. и сообщила о том, что она поговорила с А. и выяснила всю ситуацию, она также сказала, что обратиться по данному факту в полицию, (т. 2, л.д. 235-243).
В судебном заседании государственный обвинитель, ссылаясь на вышеперечисленные доказательства, считает квалификацию содеянного подсудимой правильной, вину подсудимой полностью доказанной.
Защитник подсудимой и подсудимая не оспаривают обстоятельства преступлений, квалификацию содеянного, а также виновность подсудимой в предъявленном последней обвинении.
Суд считает вину подсудимой в совершении вышеуказанных преступлений, полностью установленной. Исследованные доказательства, согласуются между собой и взаимодополняют друг друга, подтверждая вину подсудимой в совершении указанных преступлений. Доказательства, представленные стороной обвинения, и исследованные судом, являются относимыми, допустимыми и достоверными, а в своей совокупности - достаточными для разрешения уголовного дела.
Мировой судья квалифицирует действия подсудимой Нурисламовой И.Р.:
1) по факту хищения денежных средств 30.08.2024 в отношении ИП Г. по ч.1 ст. 159 УК РФ – мошенничество, то есть хищение чужого имущества путем злоупотребления доверием,
2) по факту хищения денежных средств 15.09.2024 в отношении А. по ч.1 ст. 159 УК РФ – мошенничество, то есть хищение чужого имущества путем обмана, 
3) по факту хищения денежных средств 06.10.2024 в отношении ИП Г. по ч.1 ст. 159 УК РФ – мошенничество, то есть хищение чужого имущества путем злоупотребления доверием, 
4) по факту хищения денежных средств 10.10.2024 в отношении Г. по ч.1 ст. 159 УК РФ – мошенничество, то есть хищение чужого имущества путем обмана, 
5) по факту хищения денежных средств 10.10.2024 в отношении Х. по ч.1 ст. 159 УК РФ – мошенничество, то есть хищение чужого имущества путем обмана, 
6) по факту хищения денежных средств 02.11.2024 в отношении Д. по ч.1 ст. 159 УК РФ – мошенничество, то есть хищение чужого имущества путем обмана, 
7) по факту хищения денежных средств 11.11.2024 в отношении ИП Г. по ч.1 ст. 159 УК РФ – мошенничество, то есть хищение чужого имущества путем злоупотребления доверием, 
8) по факту хищения денежных средств в период с 19.11.2024 до 20.11.2024 в отношении ИП Г. по ч.1 ст. 159 УК РФ – мошенничество, то есть хищение чужого имущества путем злоупотребления доверием. 
При назначении наказания мировой судья учитывает характер и степень общественной опасности совершенного Нурисламовой И.Р. преступления, обстоятельства его совершения, личность подсудимой, характеризующейся по месту жительства положительно, по месту работы отрицательно, на учете у врачей психиатра и нарколога не состоящей, к административной ответственности не привлекавшейся, не судимой.
Оснований для освобождения Нурисламовой И.Р. от уголовной ответственности и от наказания мировой судья не усматривает.
В силу статьи 15 Уголовного кодекса Российской Федерации совершенные Нурисламовой И.Р. преступления относится к категории небольшой тяжести.
Обстоятельством, смягчающим наказание, в соответствии с п. «и» ч.1 ст. 61 УК РФ, мировой судья признает явку с повинной (по преступлениям от 06.10.2024 и 10.10.2024 по факту хищения денежных средств в отношении Г.). 
Обстоятельствами, смягчающими наказание, в соответствии с п.п. «г,к» ч. 1 ст. 61 УК РФ, по каждому преступлению являются наличие малолетних детей у виновной, добровольное возмещение ущерба и морального вреда.
Обстоятельствами, смягчающими наказание, в соответствии с ч.2 ст. 61 Уголовного кодекса РФ, мировой судья признает признание вины, раскаяние в содеянном в каждом преступлении.
Обстоятельств, отягчающих наказание, предусмотренных ст. 63 Уголовного кодекса РФ, не имеется.	
Исходя из конкретных обстоятельств дела и сведений о личности подсудимой Нурисламовой И.Р., суд назначает ей наказание в виде исправительных работ.
При назначении такого вида наказания Нурисламовой И.Р. суд учитывает, что она имеет постоянное место жительства и не является лицом, которому в соответствии с ч. 5 ст. 50 УК РФ не может быть назначено наказание в виде исправительных работ.
Суд полагает нецелесообразным назначение Нурисламовой И.Р. наказания в виде штрафа, поскольку она официально не трудоустроена, что может поставить подсудимую в затруднительное материальное положение.
Оснований для применения положений ст.73 Уголовного кодекса Российской Федерации не имеется.
Каких-либо исключительных обстоятельств, связанных с целями и мотивами преступления, личностью подсудимой Нурисламовой И.Р., а также иных обстоятельств, существенно уменьшающих степень общественной опасности преступления, позволяющих применить при назначении наказания ст. 64 УК РФ, судом не установлено.
Отсутствуют также основания для постановления приговора без назначения наказания или освобождения подсудимой от назначенного наказания либо уголовной ответственности, для применения положений, предусмотренных ст. 25.1 УПК РФ, 
Учитывая личность подсудимой, ее имущественное и семейное положение, наличие смягчающих и отсутствие отягчающих наказание обстоятельств, положения ч. 2 ст. 43 Уголовного кодекса Российской Федерации о том, что наказание применяется в целях восстановления социальной справедливости, а также в целях исправления виновного лица и предупреждения совершения новых преступлений, суд считает необходимым назначить Нурисламовой И.Р. наказание в виде исправительных работ, поскольку данный вид наказания суд считает справедливым и соразмерным содеянному.   
Гражданский иск по делу не заявлен.
Решение о судьбе вещественных доказательств мировой судья разрешает в соответствии со ст. 81 УПК РФ.
Процессуальные издержки взысканию с подсудимой не подлежат, поскольку особый порядок судебного разбирательства, о применении которого ходатайствовала Нурисламова И.Р., был прекращён не по ее инициативе, суд считает возможным применить положения ч.10 ст. 316 УПК РФ, освободив подсудимую от уплаты расходов, связанных с участием в судебном заседании адвоката.
Меру пресечения Нурисламовой И.Р. в виде подписки о невыезде и надлежащем поведении оставить без изменения до вступления приговора в законную силу, после вступления приговора в законную силу – отменить.
На основании изложенного, руководствуясь ст. 307 - 309 Уголовно-процессуального кодекса Российской Федерации, мировой судья

ПРИГОВОРИЛ:

Нурисламову И.Р. признать виновной в совершении преступлений, предусмотренных ч.1 ст. 159, ч.1 ст. 159, ч.1 ст. 159, ч.1 ст. 159, ч.1 ст. 159, ч.1 ст. 159, ч.1 ст. 159, ч.1 ст. 159   Уголовного Кодекса Российской Федерации, и назначить ей наказание:
- по ч.1 ст. 159 Уголовного кодекса Российской Федерации (первое преступление) в виде исправительных работ на срок 2 (два) месяца с удержанием из заработной платы 5% (пяти процентов) в доход государства;
- по ч.1 ст. 159 Уголовного кодекса Российской Федерации (второе преступление) в виде исправительных работ на срок 2 (два) месяца с удержанием из заработной платы 5% (пяти процентов) в доход государства;
- по ч.1 ст. 159 Уголовного кодекса Российской Федерации (третье преступление) в виде исправительных работ на срок 2 (два) месяца с удержанием из заработной платы 5% (пяти процентов) в доход государства;
- по ч.1 ст. 159 Уголовного кодекса Российской Федерации (четвертое преступление) в виде исправительных работ на срок 2 (два) месяца с удержанием из заработной платы 5% (пяти процентов) в доход государства;
- по ч.1 ст. 159 Уголовного кодекса Российской Федерации (пятое преступление) в виде исправительных работ на срок 2 (два) месяца с удержанием из заработной платы 5% (пяти процентов) в доход государства;
- по ч.1 ст. 159 Уголовного кодекса Российской Федерации (шестое преступление) в виде исправительных работ на срок 2 (два) месяца с удержанием из заработной платы 5% (пяти процентов) в доход государства;
- по ч.1 ст. 159 Уголовного кодекса Российской Федерации (седьмое преступление) в виде исправительных работ на срок 2 (два) месяца с удержанием из заработной платы 5% (пяти процентов) в доход государства;
- по ч.1 ст. 159 Уголовного кодекса Российской Федерации (восьмое преступление) в виде исправительных работ на срок 2 (два) месяца с удержанием из заработной платы 5% (пяти процентов) в доход государства.
На основании ч.2 ст.69 Уголовного Кодекса Российской Федерации по совокупности преступлений, путем частичного сложения назначенных наказаний, назначить Нурисламовой И.Р. окончательное наказание в виде исправительных работ на срок 8 (восемь) месяцев с удержанием из заработной платы 5% (пяти процентов) в доход государства.
Меру пресечения Нурисламовой И.Р. в виде подписки о невыезде и надлежащем поведении оставить без изменения до вступления приговора в законную силу, после вступления приговора в законную силу – отменить.
Вещественные доказательства по делу: 
справку о движении денежных средств по банковскому счету № *** за период с 09.10.2024 по 10.10.2024; справку о движении денежных средств по банковскому счету № *** за период с 01.12.2024 по 03.12.2024; справку о движении денежных средств по банковской карте №*** за период с 30.08.2024 по 11.10.2024; справку о движении денежных средств по банковскому счету Д. в количестве 3 штук; скриншоты с сотового телефона Д.; справку о движении денежных средств по банковскому счету Д. за 02.11.2024; выписку по счету дебетовой карты А. за период с 14.09.2024 по 15.09.2024; компакт-диск, на который скопированы голосовые сообщения с сотового телефона Galaxy S24 Ultra в корпусе синего цвета; выписку по счету дебетовой карты А. за период с 19.11.2024 по 20.11.2024; справку о движении денежных средств по банковскому счету Д. за 11.11.2024; скриншоты переписки между Д. и Нурисламовой И.Р. за 11.11.2024; 
справку о движении денежных средств по банковской карте №*** за период времени с 02.11.2024 по 21.11.2024; скриншоты переписки между Д. и Нурисламовой И.Р. за 02.11.2024 - хранящихся в материалах уголовного дела - оставить в материалах уголовного дела в течение всего срока его хранения;
сотовый телефон марки Iphone 14 Pro Max в корпусе темного цвета, принадлежащий Нурисламовой И.Р. – оставить последней по принадлежности;
сотовый телефон марки Galaxy S24 Ultra в корпусе синего цвета, изъятый в ходе выемки от 13.03.2025, переданный под сохранную расписку А., оставить по принадлежности последней. 
Приговор может быть обжалован в апелляционном порядке в Нефтеюганский районный суд Ханты-Мансийского автономного округа – Югры в течение 15 суток со дня провозглашения. 
В случае апелляционного обжалования приговора осужденный вправе ходатайствовать об участии в рассмотрении уголовного дела судом апелляционной инстанции, о чем указывается в его апелляционной жалобе или в возражениях на жалобы, представления, принесенные другими участниками уголовного процесса, а также вправе ходатайствовать об осуществлении защиты его прав, интересов и оказании ему юридической помощи в суде апелляционной инстанции защитниками, приглашенными им самим или с его согласия другими лицами, либо защитником, участие которого подлежит обеспечению судом.


                       Мировой судья                                           Р.В. Агзямова 
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